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Com expectativa de mais de 250 mil pessoas 
durante dez dias de festa, a 39ª Expô Janaúba vai 
começar nesta quinta-feira (2). E o Sistema Faemg 
prepara uma grande estrutura, com promoção de 
cursos e oficina para os produtores rurais. O even-
to vai até 12 de junho. Serão ofertados seis cursos: 
Derivados do Leite; Embutidos e Defumados; Ma-
nejo Racional e Bem-Estar Animal/Bovinos; Meca-
nização Agrícola/Manutenção do TAP; Prevenção 
de Acidentes e Primeiros Socorros e Produção 
Artesanal de Polpa de Frutas.

A Justiça condenou a 46 anos de prisão o 
homem acusado de matar a esposa e o supos-
to amante dela em Claro do Poções, no Norte 
de Minas. Jéssica Mayane Lopes dos Reis e 
Reinaldo Medeiros de Moura foram mortos a 
facadas em maio de 2021. 

Prefeitos e gestores de 39 cidades mineiras participaram, na terça-feira (31/5), de reunião técnica para conhecer o novo 
programa de consultoria habitacional disponibilizado pela Cohab Minas. 

Instalada comissão sobre 
abertura do mercado de 
energia

G
U

I
L

H
E

R
M

E
 
D

A
R

D
A

N
H

A
N

Sistema FAEMG leva 
cursos e oficina à Expô 
Janaúba

Programa de consultoria habitacional da 
Cohab Minas é apresentado a prefeitos 

COHAB/ DIVULGAÇÃO

Justiça condena a 
46 anos de prisão 
acusado de matar a 
esposa e homem

ESPORTE 11

GUSTAVO ALEIXO/ CRUZEIRO

Titular do Cruzeiro nas últimas três partidas, 
Rafael Santos celebrou o bom momento vivido 
pela Raposa na Série B do Campeonato Brasi-
leiro. Invicto há sete rodadas (seis vitórias e um 
empate), o clube celeste lidera a competição na-
cional, com 22 pontos - cinco de vantagem para 
o Vasco, vice-líder. 

Rafael Santos celebra fase do Cruzeiro e projeta duelo 
com Operário-PR

POLÍTICA 4

DIVULGAÇÃO

Até o dia 6 de junho, o Senac em Montes Claros 
está com inscrições abertas para cursos técnicos no 
formato a distância, oferecidos por meio do Programa 
Senac de Gratuidade. 

Últimos dias para 
inscrições em três 
cursos técnicos gratuitos 
do Senac em Moc 

Deputados usaram a Reunião Ordinária do Plenário da As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) nesta quarta-feira 
(1º/6) para debaterem a situação precária de estradas no Norte 
de Minas. O deputado Carlos Pimenta reivindicou melhorias 
na estrada que liga Montes Claros a Coração de Jesus e para a 
MGC-608, que liga a cidade de Itacambira à MGC-367.

POLÍTICA 4
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Quantas vezes você já tentou ema-
grecer, perdeu vários quilos de peso 
na balança, mas ainda assim quando 
você olha no espelho ela continua ali, 
intacta, aquela barriga que tanto de 
incomoda?

Antes de mais nada vamos escla-
recer uma coisa: Quando você per-
de PESO isso não significa que você 
tenha perdido GORDURA de fato. 
Muitas vezes quando você perde peso 
você elimina água e músculo, o que 
é péssimo no processo de emagreci-
mento.

Para saber se isso está realmente 
acontecendo, um dos melhores mé-
todos utilizados é a avaliação na ba-
lança de Bioimpedância, e não aquela 
balança simples que você costuma se 
pesar na farmácia ou no cantinho do 
seu banheiro pela manhã.

Seu corpo vai lutar contra você!

Entendido isso, vamos voltar ao 
nosso assunto: Por que é tão difícil 
perder a gordura localizada na região 
da barriga? – Entenda uma coisa: Seu 
corpo não quer perder gordura de 

maneira alguma, porque a gordura é 
uma fonte de ENERGIA.

Nosso organismo foi programa-
do durante milhares de anos para 
acumular essa energia na forma de 
gordura, justamente para sobreviver 
aos períodos de difícil obtenção de 
alimento através da caça e da agricul-
tura.

Hoje, anos após a Revolução 
Industrial, temos uma facilidade gi-
gantesca em obter energia na forma 
de alimentos, com dezenas de super 
mercados, padarias, e principalmente 
com os aplicativos no celular, na pal-
ma de sua mão.

Agora ficou claro para você: gor-
dura é excesso de energia, e você vai 
entender porque é tão difícil eliminar 
as reservas da barriga: para eliminar 
gordura, nosso organismo conta com 
diversos hormônios, que são libera-
dos principalmente quando estamos 
com uma baixa ingestão de calorias 
(energia) na alimentação. Os princi-
pais hormônios relacionados a isso 
são as catecolaminas, como adrenali-
na e noradrenalina.

Imagine que nas suas células de 

gordura, existam várias fechaduras 
(chamados receptores) esperando 
para que chaves entrem dentro delas 
(hormônios) e ativem algum sinal es-
pecífico.

As células de gordura da barriga 
são “diferentes”

O grande problema é que as célu-
las de gordura DA BARRIGA possuem 
“MENOS FECHADURAS” para ativa-
ção da queima de gordura naquela re-
gião. Não vou entrar em detalhes em 
relação a nomes para não dificultar 
seu entendimento, mas o que preciso 
que você entenda é que as células de 
gordura abdominal (da barriga) tem 
uma dificuldade maior de eliminar 
gordura, justamente como uma me-
dida de proteção! Nosso corpo tem 
preferência por guardar a gordura na 
barriga como uma fonte de RESERVA 
ENERGÉTICA para os períodos de 
fome e privação alimentar.

Sendo assim, nosso corpo tem 
fontes de gordura muito mais fáceis 
de serem eliminadas, e costumam 
seguir o seguinte caminho: Primeiro 

nosso organismo elimina toda gor-
dura que temos em nossos membros 
superiores (braços). O próximo local 
de eliminação de gordura é na região 
de membros inferiores (pernas e glú-
teo). E por último perdemos gordura 
na região do tronco (onde estão as cé-
lulas de gordura da barriga). Por isso, 
É IMPOSSÍVEL você perder gordura 
APENAS NA BARRIGA (a não ser que 
você faça uma cirurgia plástica).

Nosso organismo é uma maqui-
na incrível, porém, ela foi criada 
para estar em constante movimento 
e com baixa quantidade de comida 
disponível. Justamente o contrário do 
que acontece hoje – Passamos o dia 
inteiro parados e comendo quantida-
des enorme de energia (calorias), que 
irão parar diretamente nas células de 
gordura.

E qual é a solução?

A solução? Você já sabe! Gastar 
mais energia do que consome, fazer 
mais exercícios, acertar sua alimenta-
ção, e principalmente: buscar ajuda 
de um profissional qualificado!

A iniciativa Nutrientes para a 
Vida (NPV ) tem em seu slogan a 
seguinte frase: Nutrindo as plantas 
para nutrir as pessoas. Essa frase 
nos remete a entender que nosso 
alimento, que é o “combustível” 
que no faz viver, inicia seu ciclo a 
partir da disponibilidade dos nu-
trientes no solo. Mas, o que isso 
representa? Significa que a saúde 
de um solo é quem vai determinar 
a saúde das pessoas e dos animais.

O primeiro ponto importante 
é conhecer o balanço energético 
do nosso corpo. A nossa vida é 
governada pela energia fornecida 
pela nossa alimentação. Essa mas-
sa energética é queimada por dois 
fatores: o gasto mínimo para o cor-
po manter suas funções vitais e o 
gasto feito diariamente (esporte, 
subir escadas, trabalho físico etc). 
Então, podemos dizer que essa (ou 

aquela) atividade queima tantas ca-
lorias. Assim, se a sua alimentação 
lhe dá mais energia do que você 
gasta, há ganho de peso; se sua ali-
mentação fornece menos energia 
do que gasta, perda de peso.

Trata-se, simplesmente, do ba-
lanço de energia.

Dessa forma, é claro, você deve 
levar em consideração as neces-
sidades do corpo com mais deta-
lhes. A energia necessária para o 
corpo deve ser cuidadosamente 
escolhida para mantê-lo em boa 
forma ou mesmo para otimizar 
seu desempenho. Isso significa 
que não devemos comer qualquer 
alimento, simplesmente tentando 
atingir uma meta de 2 mil calorias 
necessárias, por exemplo. Para a 
boa nutrição, o corpo precisa de 

vitaminas, minerais, proteínas, 
carboidratos.Então, vamos enten-
der alguns conceitos necessários 
sobre nutrição. 

1. A água
O corpo é aproximadamente 

60% de água. Ouvimos frequen-
temente que devemos beber pelo 
menos 1,5 litros de água por dia. Na 
realidade, o corpo precisa de cerca de 
2 litros. A água não está somente na 
garrafa, mas também nos alimentos, 
legumes e frutas frescas, que particu-
larmente, estão cheios de água.

Contudo, tenha cuidado, pois as 
necessidades variam de acordo com 
o gasto de água (urina, transpira-
ção…), quando você pratica esportes 
ou quando está quente, você deve be-
ber mais. Idosos e crianças são mais 
frágeis e necessitam de maior acom-
panhamento no que diz respeito à 

hidratação.

2. As proteínas
Algumas recomendações sugerem 

a ingestão de 0,8 g/kg X peso corpo-
ral. Portanto, entre 50 e 60 gramas 
em média para uma pessoa de cer-
ca de 65 quilos. Dependendo das 
atividades físicas de cada um, essas 
necessidades podem aumentar. Tam-
bém é preciso dizer que quando você 
come 100 gramas de carne, cerca de 
20 gramas correspondem à proteína. 
A carne também contém gorduras e 
carboidratos. Você também encontra-
rá proteína animal em produtos lácte-
os, peixes e ovos.

As proteínas vegetais também são 
essenciais. Cereais (arroz) e legumi-
nosas (feijão) são consumidos em 
dupla para torná-los uma fonte de 
proteína completa. Sozinhos eles 
não substituem a carne.

Cachorros tem uma prega na 
testa que os lobos não tem, por isso 
olham de um jeito quase humano. Já 
deve ter ficado claro aos leitores que 
eu sou super cachorreiro, e escrevo 
essas mal tecladas palavras com as 
duas bebês aqui perto. Jackie Tequi-
la, a mais velha, me olha com olhar 
quase humano quando está na hora 
da comida ou do rolê na rua. Bella, 
a caçula, foi adotada de um lar onde 
sofreu alguns abandonos de quintal e 
prováveis descuidos. Ela é medrosa 
e comemora a nossa volta para casa 
como se estivesse vendo o Papai Noel.

A psiquiatra Nise da Silveira, nos 
anos 40 do século passado, introdu-
ziu nos cuidados com os pacientes 
psiquiátricos a presença fiel e serena 
dos cachorros de rua. Os pacientes 
melhoravam de maneira surpreen-
dente, já que eram entendidos como 

pacientes crônicos e incuráveis. Até o 
final de sua vida, Nise sempre esteve 
cercada por seus cachorros. O que di-
riam os haters e os supremacistas de 
hoje dessa infinita delicadeza entre 
homem e animais?

Os dogs tem um tipo de afetivida-
de muito parecida com os bebês. Já vi 
muita gente com Depressão, em qua-
dros mais ou menos graves. Temos o 
instinto quase coletivo de afastamen-
to de uma pessoa que está deprimi-
da. Nossos instintos entendem esse 
estado de baixa energia como uma 
infecção ou algo perigoso. Só crianças 
e cachorros fazem o certo com quem 
está deprimido, que é ficar perto e 
encontrar uma ressonância afetiva. 
A Neurociência tem um nome para 
isso, que é a Ressonância Límbica. É a 
capacidade que os mamíferos tem de 
entrar em uma frequência semelhan-

te, do ponto de vista do afeto, com 
outro mamífero. A capacidade de es-
tar perto e tentar ajudar alguém que 
está em dificuldades. O amor do dog, 
como falou o Neurocientista, não é 
igual ao humano, não é processado 
cognitivamente. É antes uma capaci-
dade de entrar em ressonância com 
a emoção e o estabelecimento de 
uma proximidade, de um Tamo Junto 
que os mamíferos acionam quando o 
grupo precisa de proteção mútua ou 
cuidado.

Bella me emociona particularmen-
te, por ter visto nela a mesma cura 
amorosa que eu vejo com os pacien-
tes. Bella tinha uma espécie de reação 
de Pânico com gritos, pessoas novas 
ou homens desconhecidos. Sua rea-
ção de medo sempre foi o de tremo-
res e perda de controle da urina. Com 
o passar do tempo, foi mudando de 

um tipo de vínculo Inseguro para Se-
guro, hoje tem mais confiança em seu 
ambiente e na vida. Na prática clínica, 
é também longo o caminho para cica-
trizar feridas e refazer o vínculo com 
a vida. Parar de se castigar pelo o que 
os outros fizeram. Parece estranho de 
se pensar, mas preste atenção quanta 
gente se odeia pelos erros que outras 
pessoas cometeram, sobretudo nos 
anos iniciais de suas vidas.

Olho para a foto de Jesse Koz e 
Shurastey e sinto uma pontada pela 
perda de caras que eu não conheci, 
mas também pelo mistério de terem 
vivido juntos os momentos mais in-
críveis de suas vidas e terem morri-
do também juntos. Parecem quase a 
mesma pessoa.

(Termino o texto com uma lágri-
ma de canto. Bella chega perto e me 
dá uma lambida).

O ex-líder do governo Fernando Bezerra (foto), MDB-PE, será o 
relator do projeto de lei que fixa um teto de 17% para o ICMS sobre 
energia elétrica e combustíveis no Senado. A matéria foi aprovada na 
semana passada pela Câmara Federal. Os governadores são contra o 
texto e iniciaram uma mobilização para tentar barrar a proposta. Eles 
afirmam que podem perder até R$ 83,5 bilhões em arrecadação. O 
projeto deve passar por mudanças para atender os governadores.

ESFORÇO CONCENTRADO

O Senado fará um esforço concentrado para votar indicações de 
autoridades. São dez nomes prontos para deliberação do Plenário, 
entre diplomatas indicados para comandar embaixadas e novos in-
tegrantes para o Conselho Nacional do Ministério Público (CNMP) 
e para o Conselho Nacional de Justiça (CNJ).  Além disso, haverá vo-
tações de projetos em Plenário e há expectativa de novas sabatinas 
nas comissões. Até a tarde de sexta-feira (27) apenas a Comissão de 
Educação (CE) havia agendado reunião para analisar indicações, se-
gundo a Agência Senado. Já sabatinados e aprovados pela Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ), o juiz de direito Jayme Martins de Oli-
veira Neto (foto) – indicado para o CNMP- e o promotor João Paulo 
Santos Schoucair (indicado para o CNJ) são dois dos nomes que estão 
prontos para votação no Plenário.

OS OBSTÁCULOS DE SIMONE TEBET NO PSDB

A semana começa com a senadora Simone Tebet, pré-candidata do 
MDB à presidência da República, buscando ultrapassar os obstáculos 
contra ela no PSDB para fechar o acordo em torno do seu nome para 
a terceira via. O ex-presidente Michel Temer minimizou nos últimos 
dias essa resistência de alas do PSDB. Segundo ele, “Eles estão con-
versando ainda, não tem havido negativa de conversa. E política se 
faz dialogando. Eu tenho tido notícias desse diálogo. As notícias são 
boas”

REAJUSTE DAS BANDEIRAS TARIFÁRIAS DE 
ENERGIA ELÉTRICA EM DEBATE

A Comissão de Fiscalização Financeira e Controle da Câmara dos 
Deputados vai debater amanhã o reajuste nos valores das bandeiras 
tarifárias de energia elétrica, apresentado pela Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel). O deputado José Nelto, PP-GO, que pediu o 
debate, disse que a Aneel pretende aplicar os novos valores da tarifa 
de energia a partir de junho. Segundo ele, “se aprovada do modo em 
que foi apresentada, a proposta importará em expressiva elevação no 
preço ao consumidor. Para as bandeiras amarela e vermelha, o reajus-
te será de 56% e 57%, respectivamente”.

UM VICE PARA ROMEU ZEMA

O nome de Bilac Pinto volta a ser citado como vice ideal para a 
chapa a reeleição de Romeu Zema. Bilac Pinto, que está no União Bra-
sil e é considerado um político hábil e seria uma peça fundamental 
em um futuro governo, em uma área em que Zema tem dificuldade. 
O diálogo do governador com o legislativo mineiro nunca foi fácil. 
Um dos defensores do seu nome junto ao governador é o prefeito de 
Betim, Vittorio Medioli, que estaria se empenhando para viabilizar a 
chapa Novo-União Brasil.

CIRO GARANTE QUE MANTÉM SUA CANDIDATURA

Pressionado pelo PT para abandonar a sua candidatura à presidên-
cia da República, Ciro Gomes avisa que “não há força humana” que 
pare a sua candidatura pelo PDT. Ciro disse que o Brasil vive uma 
tragédia na economia e na política, um problema, que segundo ele, 
vem desde o governo de Fernando Henrique Cardoso. Para Ciro, os 
modelos econômicos, são rigorosamente os mesmos.

Osteopatia auxilia na prevenção
das dores em idosos

LUIS HENRIQUE ZAFALON
FISIOTERAPEUTA ESPECIALISTA EM OSTEOPATIA, PROFESSOR 

E PALESTRANTE

A Osteopatia é um método de tra-
tamento alternativo que busca tratar, 
restabelecer e prevenir, sem a utiliza-
ção de remédios ou intervenção cirúr-
gica, dores de coluna, lombares, hér-
nias de disco, entre outros transtornos 
e traumas musculoesqueléticos.

Com aplicações de técnicas de nos 
músculos, nervos e articulações, o 
profissional proporciona ao paciente 
alívio de dores, melhora da mobilida-
de, maior equilíbrio do corpo e me-
lhora das tensões musculares.

Na população idosa em específi-
co, é normal o aumento de dores e 
perda da mobilidade, bem como o 

maior desgaste da coluna, músculos, 
cartilagens, articulações, oriundos das 
mudanças naturais do nosso corpo ao 
longo do nosso progressivo envelheci-
mento, fadiga muscular e má postura 
rotineira.

As práticas e métodos utilizados 
para eficiência no tratamento e bem-
-estar da população idosa, depende-
rão imprescindivelmente de avaliação 
minuciosa do profissional Osteopata 
com conhecimento de histórico clíni-
co do paciente, tipo de alimentação 
realizada, existência de doenças crô-
nicas, atividades físicas que realiza etc.

As precauções com os potenciais 

problemas que podem ser desenca-
deados pela nossa falta de cuidado 
com o nosso corpo é imprescindível, 
ainda mais após os 60 anos, quando se 
aumenta exponencialmente as limita-
ções do nosso organismo.

Entre os principais benefícios des-
se método terapêutico, reconhecido 
pela Organização Mundial da Saúde 
(OMS) como um importante aliado na 
prevenção e promoção à saúde, des-
taca-se o restabelecimento e conforto 
nas tensões musculares e alivio de do-
res em regiões como pescoço, ombro, 
costas e lombar, possibilitando uma 
melhora significativa nas movimen-

tações do local afetado e circulação 
sanguínea.

Além disso, a osteopatia beneficia 
nos tratamentos de redução de espas-
mos musculares, distúrbios ocorridos 
no nervo espinhal, e da hérnia de dis-
co. Todos problemas que são comuns 
na população idosa e que merecem 
especial atenção, pensando na adoção 
de práticas que favoreçam o bem-estar 
e promoção da qualidade de vida.

Consequentemente, propicia-se 
uma rotina de vida normal do pacien-
te, longe de qualquer limitação física 
ou dependência constante de acompa-
nhamento.
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Por que minha barriga não 
emagrece?

Boas práticas de nutrição e saúde (Parte 1)

Amor de Dog (Parte 1)

PAULO LARA
NUTRÓLOGO ESPECIALISTA EM NUTROLOGIA E MEMBRO DA ABESO 

(ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE ESTUDO DA SÍNDROME METABÓLICA E OBESIDADE)

VALTER CASARIN
COORDENADOR CIENTÍFICO DA NPV

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO E MESTRE EM PSIQUIATRIA

BEZERRA SERÁ 
RELATOR DO PROJETO 
QUE FIXA TETO PARA 

ICMS
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A ousadia dos espertinhos (ou espertalhões?)

Comissão aprova multa cinco vezes maior que atual 
para quem estacionar em vaga de idoso ou deficiente

Deputado Arlen Santiago celebra 
homologação do projeto de 
asfaltamento da BR-135

CCJ aprova isenção de Imposto de Renda para bolsas 
de universidades privadas

Tudo começa do princípio... 
Ié mesmo?

Não minha gente... isso não é 
por demais biito e muito emocio-
nante? Como não insensível... espia 
só... a frase que foi dita na reunião 
da Câmara de que alguém disse a 
muitos anos que “tudo começa pelo 
principio”... snif... snif... isso mexeu 
com minha emoção... e estou feliz 
por aprender mais uma frase de 
efeito bombástico que vai mudar 
minha vida para sempre... eu nun-
ca tinha pensado nisso... mas ainda 
bem que alguns dos nossos edis 
para nos ensinar frases que podem 
mudar o rumo da vida de qualquer 
pessoa... tu sabias que tudo começa 
do princípio? Não sabia... e até o 
meu amiguinho malinha que aten-
de pelo nominho de Cotoquinho... 
está por cá suspirando.

Curso de oratória 
para chegar ao céu?

Ah espia só... o meu amiguinho 
malinha que atende pelo nomi-
nho de Cotoquinho me disse que 
ele aprendeu o curso de oratória 
quando ainda era menorzinho e 
que uma tia o ensinava a orar todos 
os dias e por isso ele não precisava 
mais fazer esse tipo de curso...eca-
aaaaaaaaaa... esse nanico endoidou 
de vez o cabeção? Mas aí ele disse 
que um nobre vereador e gente da 
melhor qualidade e que é conheci-
do no Delfino e no Irã como Mar-
cos Nem tinha falado alguma coisa 
nesse sentido e que ele também já 
sabia orar e o fazia legalzinho na sua 
amada Igreja... eu acho que Cotoco 
ta inventando essas coisas... oratória 
é outra coisa... é aprender a falar né?

Veado entre em ônibus em 
grande estilo

Espia só que coisinha mais te-
atral... Não poderia ser diferente e 
vamos falar da entrada triunfal de 
um veadinho em um ônibus e to-
dos os passageiros ficaram hiper... 
mega... ultra assustados... Quem é 
o veadinho? Ei pode parar que eu 
não estou falando de ninguém de 
sua família e nem da sua turma... o 
veadinho em questão é um quadrú-
pede... isso mesmo... O ônibus es-
tava trafegando e de repente pulou 
na frente o tal veadinho que entrou 
pelo vidro da frente... Ele não mor-
reu e como diz... veado não nasce... 
estreia e esse não ia morrer de qual-
quer jeito e tinha que ser com gla-
mour... e virou purpurina... oh dó...
não resistiu e se o comeram depois 
eu não sei...curioso..

Textinho ou historinha creti-
ninha xonadinha

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... nesse momento não que-
ro mais falar de coisas que não são 
engraçadas e xonadas... pois vamos 
rir e poder oxigenar o nosso glorio-
so coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor e para isso 
vamos rir um bocadinho... afinal 
falar de política local faz agente ficar 
com raiva- Um homem passava pela 
rua quando ouviu uma mulher gri-
tando... Por favor... me ajude... meu 
filho engoliu uma moeda- O homi-
nho agarrou o menininho virou ele 
de cabeça para baixo e sacudiu um 
bocado até a moeda cair- Obrigada 
doutor...disse a mãe aliviada... o se-
nhor salvou o meu filho... O senhor 
é médico? Ele sapecou solenemen-
te... não senhora eu sou mesmo é 
cobrador de impostos... há... que 
sujeito mala né?

Mulheres começam a fazer 
diferença na Câmara

Pois então minha gente mais 
que biita... tu sabes que onde tem 
mulher...tem mais sensibilidade...
tem amor... ternura e muita firme-
za... E a nossa House do Povo não 
poderia ser diferente... sempre tive-
mos duas mulheres que ajudaram 
a dar um toque mais humano e 
melhor... Só que agora não.. temos 
quatro guerreiras... biitas... firmes... 

e já começaram a fazer a diferença... 

Meninos...? E usam saia?

Há... há... ha... que coisinha mais 
feiinha... imaginem vocês que um 
colégio de classe média alta de São 
Paulo está protestando usando saia 
nos meninos e são todos... Eles dizem 
que são contrario a proibição e que só 
as mulheres podem usar... Agora eles 
querem nos fazer pensar que isso é 
liberdade ou estão mudando a sua ma-
neira de pensar... andar e sentar? Esses 
meninos não enganam ninguém... e 
essas cocas são fantas... Já imaginou se 
a moda pega... Raimundo do INSS é 
sex e tem as pernas mais cabeludas de 
todos os edis... já imaginou ele de saia? 
Aldeci de saia? Heron de Saia? Alex tuta 
de minissaia arrrggg não.. não.. Por cá 
macho não usa saia não... só por lá...

Princesinha quer vara é?

Eu não consigo te entender... para 
algumas coisas tu és por demais mora-
lista... e para outras é uma mente suja 
e porquinha... deixa eu te explicar uma 
coisa... a nossa Princesinha do Norte 
está querendo vara sim... mas não é 
o que estas pensando... é vara judicial 
onde os juízes trabalham... é que em 
nossa Princesinha do Norte tem pou-
cos juízes e sobram processos e aí o 
povo que tem razão vive dizendo que 
a justiça é lenta por demais e agora os 
juízes e advogados querem mudar essa 
historia ligeirinho... afinal de contas 
não dá para um juiz ficar com mais de 
mil processos dá? Então vamos somar 
forças e pressionar os nossos depufês 
federais... trabalhem né.

Yes, temos edis que 
viraram deputados

Ah é... não entendeu não? Pois 
muito que bem... vou escrever bem 
devagar para que possas entender...até 
antes da quinta feira os Edis não po-
diam fazer nenhum projeto que criasse 
despesas para o executivo pagar...Pois 
muito que bem...no ano passado e na 
legislatura passada foi aprovado um 
projeto da emenda impositiva... O que 
isso quer dizer? Que assim como os 
deputados tem direito a fazer emenda 
e tem que ser cumpridas pelos gover-
nos... Assim os Edis podem indicar até 
dois milhões de verba para melhorar as 
condições de vida do povo... Agora me 
diga isso é ou não é legal? Claro que é 
minha gente... Assim a vida vai melho-
rar... ebaaaaaaaa.

Filhas malvadas prendem 
a mãe com corrente

Ui... ui... ui... quando eu penso que 
a maldade do ser humano chegou no 
limite é ai que eu vejo que está longe 
disso acabar... Em nossa Princesinha 
do Norte duas filhas pegaram a mãe... 
que não é muito correta do coquinho e 
amarraram ela com corrente dentro da 
sua house e a mulher que não é idosa 
pois ela tem só 38 aninhos fazia xixi e 
dava aquela cagada na roupa e ficava 
suja...com fome e sem tomar banho... 
Oh minha gente... o capeta o capiroto 
do pé redondo tem mesmo uma filial 
da maldade em nossa cidade... onde 
já se viu tanta ruindade? Já não se faz 
mais filhos como antigamente.

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha do 
bem... nesse momento estou picando 
a mula... capando o gato... caindo no 
capinado e deitando o cabelo.... enfim 
eu vou embora mesmo e só volto ama-
nhã se Deus quiser... e por favor não vá 
fazer nenhum tipo de molecagem que 
não estarei aqui para te ajudar e por-
tando quiete o seu facho e por favor 
lembre- “Tudo posso naquele que me 
fortalece.” Bíblia Sagrada...para pensar 
mesmo

O Fuso do dia é – Alguns homens 
fortes de cidade miúda que são legais e 
quando ganham eleição acham que go-
vernam Miami devido á chatura e acha 
que é importante... E da chá de cadeira 
nos troca letra e em Francisco Sá... Xô 
coisa ruim.. Fora...

O Xonado do dia é – A grande 
figura humana e competente profissio-
nal em tudo que faz o novo presidente 
do Legislativo Municipal conhecido in-
ternacionalmente como Marcos Nem... 
Sucessos tu terás de sobra e por quê? 
Por que é de fato muito competente. 
Sucessos nobre guerreiro... Fui

Última

A Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania (CCJ) da Câ-
mara dos Deputados aprovou, em 
caráter conclusivo, o Projeto de Lei 
846/11, do deputado Hugo Leal 
(PSD-RJ), que concede isenção do 
Imposto de Renda a bolsa de es-
tudos para alunos ou docentes de 
entidades públicas ou privadas de 
fomento. A proposta seguirá para 

o Senado, caso não haja recurso 
para votação no Plenário.

A legislação atual já isenta as 
bolsas, mas o pagamento por ins-
tituições privadas era questionado 
por causa do vínculo empregatício 
com o órgão concedente. Como 
condição, as bolsas deverão ser 
caracterizadas como doação, e não 
podem integrar qualquer forma de 

salário ou rendimento.
Também não devem dar ne-

nhuma vantagem financeira para 
a instituição de ensino com que o 
bolsista mantenha vínculo empre-
gatício, nem exigir a contrapresta-
ção de serviços.

O benefício valerá para cursos 
de graduação, pós-graduação, exe-
cução de projetos de pesquisa e de 

extensão. Também estão incluídas 
as bolsas concedidas em função de 
acordo ou convenção coletiva de 
trabalho.

A relatora, deputada Bia Kicis 
(PL-DF), recomendou a aprovação. 
Ela destaca que um dos objetivos 
do projeto é impulsionar a qualifi-
cação de professores de universida-
des particulares. (Agência Câmara)

Após anos de trabalho e luta, fi-
nalmente o deputado estadual Arlen 
Santiago comemora a homologação, 
pelo Ministério de Infraestrutura, do 
projeto de asfaltamento da BR-135, 
no trecho que liga o município de Ita-
carambi a Manga, passando por São 
João das Missões. A LCM Construção 
e Comércio S.A foi anunciada como a 
empresa ganhadora, na noite do dia 
27 de maio, após a proposta, no va-

lor de R$ 237.744.000,00, ser aceita. 
O parlamentar ressalta que, apesar 
da grande conquista, ainda existem 
algumas etapas pela frente. “Com a 
escolha de uma empresa responsá-
vel, finalmente será dado andamen-
to ao projeto. Agora, é essencial que 
tenhamos a garantia de recursos e a 
certeza de que a obra será executada”. 
Com isso, a empresa ganhadora será 
responsável pela elaboração dos pro-

jetos básico e executivo de engenha-
ria; elaboração e execução de todas as 
etapas e ações necessárias, bem como 
cumprimento de todas as obrigações 
e condicionantes requeridas no pro-
cesso de licenciamento ambiental; e 
execução das obras de implantação, 
pavimentação, restauração e obra 
de arte especial, da BR-135/MG, 
no trecho citado. 

O deputado lembra que ba-

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O vereador Wilton Dias (PHS) dis-
se que mesmo não sendo deficiente, 
ele entende que chega ser “uma tre-
menda falta de respeito para quem é 
deficiente e tem seu lugar na área de 
estacionar , ocupada de forma ilegal 
de quem não tem nenhum deficien-
te.” eu apoio plenamente a decisão 
de aumentar em cinco vezes a multa, 
pois quando mexe no bolso a situa-
ção toda muda.” Dias disse que ficou 
feliz com a decisão da Comissão de 

Viação e Transportes aprovou projeto 
que aumenta a multa em cinco vezes 
do condutor que estacionar indevida-
mente seu veículo em vaga destinada 
a idoso ou pessoa com deficiência (PL 
3575/15). Ainda de acordo, o texto 
prevê ainda que, caso haja reincidên-
cia no prazo de 12 meses, o condutor 
tenha suspenso o direito de dirigir e 
pague ainda o valor da multa em do-
bro daquela primeiramente aplicada; 
“O projeto altera o Código de Trân-

sito Brasileiro (Lei 9.503/97). Atual-
mente, a legislação já prevê a infração 
como gravíssima, punida com multa.

A proposta original, do deputado 
Pedro Vilela (PSDB-AL), previa deten-
ção de seis meses a dois anos para 
o motorista que cometer a infração. 
Mas o relator na comissão de Viação 
e Transportes, deputado Vicentinho 
Júnior (PR-TO), manteve as altera-
ções aprovadas pela Comissão de 
Defesa dos Direitos da Pessoa Idosa, 

que considerou a punição despro-
porcional. O texto sujeita o infrator 
ao pagamento do valor referente à 
multa gravíssima multiplicada pelo 
fator cinco. Dessa forma, além de pu-
nir os infratores com maior rigor, de-
sestimula-se a ocupação das vagas de 
estacionamento especiais por aqueles 
que não tem autorização para utilizá-
-las ” disse. Como idoso, (30/07/1953) 
veja com muita temeridade essa me-
dida. Na minha visão e menos agres-
siva, seria o agente ao verificar a falta 
de identificação de idoso e deficiente, 
o guinchamento do veiculo ao patio, 
além é logico das penalidade gravís-
sima ao condutor. Aurino Andrade | 
17/12/2018 - 21h47 “Como os defi-
ciente, veem como muita esperança 
esta medida. Apelar somente à edu-
cação dos motoristas nao é suficiente 
para impedir oportunistas que tanto 
desrespeitam nossos direitos. Somen-
te quando doer no bolso, o condutor 
brasileiro aprenderá a ter aqui no 
Brasil, que muitíssimo raramente 
fiscalizam as vagas preferenciais. 
Credencias vencidas e notadamente 
diferente do modelo oficial, são vistas 
com muita frequência por quem tenta 
utilizar as vagas preferencias”. (VS)

talha pela concretização dessa 
obra há anos, e que sempre es-
teve entre as prioridades de seu 
mandato. Ao longo do tempo, ele 
realizou diversas reuniões com 
representantes antigos e atuais do 
Ministério dos Transportes e com 
a direção-geral do DNIT, viagens 
constantes à Brasília em busca da 
realização do empreendimento. 

Ações que lhe renderam gran-
des aliados nessa luta que são o 
senador Carlos Viana, o senador 
Alexandre Silveira e o deputado 
federal Pinheirinho e que, agora, 
refletem positivamente com essa 
publicação. 

Segundo Santiago, “foi dado um 
grande passo para a execução dessa 
obra tão aguardada por todos nós 
norte mineiros. Uma conquista im-
portante que nos faz acreditar que 
enfim o asfaltamento sairá do papel 
e deixará de ser apenas um gran-
de sonho, principalmente, para os 
moradores desses municípios que 
não são ligados por asfalto. Não há 
nada melhor do que ver o esforço 
sendo recompensado. Está valendo 
a pena. O trabalho não vai parar e 
é como eu sempre digo, a minha 
insistência só terminará no dia em 
que eu passar por essa rodovia e vê-
-la completamente asfaltada”.

Não vamos construir um país sem 
ousadia. Ela é a marca dos idealistas e 
empreendedores. Mas, quando aliada 
dos espertinhos e espertalhões, como 
temos assistido no país, ela destrói 
povos e economias. Precisamos na 
política de gente ousada, que tenha 
capacidade e tenacidade de conquis-
tar o povo para ser parceiro de um 
projeto real, não de promessas vazias, 
de quem se diz capaz de, num passe 
de mágica, reerguer o país. Recons-
truir o Brasil e recolocá-lo nos trilhos 
para que avance com segurança, é 
tarefa possível, mas que exige humil-
dade e ousadia para dizer ao povo 
que sozinho, ninguém consegue 
fazer nada. De dizer ao empresário 
que o lucro impulsiona o negócio e 

o progresso, mas o lucro desmedido 
e inconsequente destrói o negócio e 
elimina o consumidor. Coragem para 
dizer ao agronegócio e à mineração 
que as atividades são fundamentais 
para o país, desde que realizada com 
cuidado e buscando a preservação. 
De dizer aos que insistem em viver na 
marginalidade, que sua ousadia tem 
um preço e que ele será cobrado com 
rigor. Enfim, coragem de dizer aos jo-
vens, aos idosos, aos servidores, aos 
profissionais liberais e aos assalaria-
dos, que governar exige compromis-
sos dos líderes e dos liderados. Que 
nada se consegue sem suor e lagrimas 
de todos, e que o processo será lento, 
não mágico como vêm prometendo 
Bolsonaro, Lula, Ciro - em especial - e 

todos os demais candidatos a cargos 
executivo e legislativo. O discurso da 
solução fácil, das soluções corajosas, 
que não se sabe por que não são 
adotadas pelos atuais governantes, 
os discursos radicais e histéricos e 
as promessas de mudanças rápidas, 
próprias dos ousados inconsequen-
tes, não podem sair vitoriosas das 
urnas. Não há- e não me tenham 
como pessimista - soluções fáceis, 
de gaveta para nossos problemas. O 
Brasil, para começar a respirar, preci-
sa ter coragem, ousadia, para mudar, 
nas urnas – não me vejam com outros 
instrumentos de “democracia” – nossa 
realidade política. O medo afastou os 
bons, abrindo espaço para a ousadia 
dos espertalhões. E eles, reconheça-

-se- souberam aproveitar da situação, 
conseguindo entorpecer o povo que 
foi adestrado para ver na política algo 
mau. Não, a política não é boa, nem 
ruim. Ela é indispensável para os po-
vos. Mas tem que ser exercida com se-
riedade por gente comprometida com 
os interesses nacionais.  Estamos a 
quatro meses das eleições e ninguém, 
vê qualquer candidato – qualquer um- 
com propostas sérias e viáveis para o 
país. Só discurso fácil, de quem trata o 
povo como pedinte e lhe oferece solu-
ções através de programas sociais que, 
transitoriamente, podem até ajudar, 
mas que não são solução. Falta serieda-
de em quem propõe e em quem aceita 
estas soluções. Chega de ousadia e 
mentiras de uns e esperteza de outros.
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º
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Estradas no Norte de Minas voltam ao 
debate na ALMG

Instalada comissão sobre abertura do mercado 
de energia

Senadores defendem ressarcimento de motoristas 
infratores ao SUS

Proposta estabelece prazo para a abertura do setor elétrico, quando todos os usuários 
poderão comprar energia do mercado livre

Deputados usaram a Reunião 
Ordinária do Plenário da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) nesta quarta-feira (1º/6) 
para debaterem a situação precá-
ria de estradas no Norte de Minas, 
assunto que já haviam preocupa-
do os parlamentares nesta sema-
na. 

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT) reivindicou novamente 
melhorias na estrada que liga 
Montes Claros a Coração de Jesus, 
passando pelo distrito de São João 
da Vereda, no Norte de Minas. Se-
gundo ele, a via está danificada por 
obras da Copasa e é importante 
para escoamento da produção de 
hortifrutigranjeiros. O parlamen-
tar também pediu providências 
para a estrada MGC-608, que liga 
a cidade de Itacambira à MGC-367, 
interligando o Norte de Minas com 
o Vale do Jequitinhonha.

Por outro lado, Carlos Pimen-
ta elogiou o Executivo e voltou a 
comemorar a construção de três 

pontes sobre o rio São Francisco, 
anunciadas pelo governador Ro-
meu Zema. A primeira delas, entre 
os municípios de São Francisco 
e Pintópolis, ambos no Norte de 
Minas, já tem canteiro de obras 
instalado, de acordo com o parla-
mentar.

PROJETO JAÍBA - Além disso, 
o parlamentar pediu agilidade da 
empresa vencedora da licitação 
para restauração da MGC-401, nos 
trechos que ligam o Projeto Jaíba 
à cidade de Jaíba e as cidades de 
Janaúba a Matias Cardoso.

“A empresa recebeu ordem de 
serviço, tampou alguns buracos, o 
secretário Fernando Marcato pro-
meteu que a empresa iria restaurar 
e recapear, mas nada aconteceu. E 
agora os moradores, com razão, 
querem fechar a estrada de novo. 
Ninguém tem paciência mais. Se 
não querem trabalhar, anulem 
essa licitação e deixem outra em-
presa trabalhar. Destinamos R$ 74 

milhões e praticamente nada foi 
feito”, ressaltou.

SERRA DO CURRAL - O deputa-
do Virgílio Guimarães (PT) voltou 
a afirmar que a criação de uma 
Comissão Parlamentar de Inqué-
rito (CPI) para analisar os termos 
da concessão da licença de insta-
lação da Taquaril Mineração S.A 
(Tamisa) na Serra do Curral seria 
algo “muito demorado e desne-
cessário”. 

Ele afirmou que a ALMG deve-
ria tomar atitudes mais imediatas, 
como a aprovação da Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) 
67/21, que pretende tombar a Ser-
ra do Curral como patrimônio de 
Minas Gerais e tem como primei-
ro signatário o deputado Mauro 
Tramonte (Republicanos).

“Não podemos esperar até no-
vembro pra fazer alguma coisa, 
uma CPI leva 120 dias para che-
gar a uma conclusão. Precisamos 
de ações imediatas, de nos unir 

em torno disso. Essa PEC precisa 
ser melhorada, porque não inclui 
uma série de questões fundamen-
tais para a Serra, símbolo de nos-

sa natureza, paisagem e história. 
O texto não alcança a ocupação 
desordenada pela especulação 
imobiliária, precisava ser mais 

abrangente. Mas é uma boa opor-
tunidade de construirmos isso em 
conjunto e aprovarmos logo”, res-
saltou. (Portal ALMG)

A Câmara dos Deputados ins-
talou nesta quarta-feira (1º) a co-
missão especial que vai analisar 
a modernização do setor elétrico 
(Projeto de Lei 414/21, do Senado, 
e apensados). O deputado Cacá 
Leão (PP-BA) foi eleito presidente 
do colegiado com 9 votos favoráveis 
e um voto em branco. A comissão 
especial tem 34 membros titulares e 
igual número de suplentes.

A proposta do Senado estabele-
ce prazo para a abertura do setor 
elétrico, quando todos os usuários 
poderão comprar energia do mer-
cado livre. Atualmente, os usuários 
com consumo menor do que 500 
kW (os chamados consumidores ca-

tivos) compram energia do ambien-
te de contratação regulada. Já os 
maiores podem optar pela compra 
do ambiente de contratação livre, 
negociando diretamente os contra-
tos.

O  deputado José Priante (MDB-
-PA), que presidiu a reunião, infor-
mou que o deputado Fernando Co-
elho Filho (União-PE), ex-ministro 
de Minas e Energia, será o relator 
da proposta. Em março, Fernando 
Coelho participou do lançamento 
na Câmara do “Desperdiçôme-
tro”, plataforma que acompanha, 
em tempo real, o desperdício ge-
rado pelas empresas brasileiras 
por não fazerem parte do merca-

do livre de energia.
Priante destacou a importân-

cia do trabalho da comissão para 
impulsionar o desenvolvimento 
do País. “É inevitável que eu fale 
algo que dói profundamente ao 
meu estado do Pará, por termos 
as duas maiores hidrelétrica ge-
nuinamente brasileiras que são 
a hidrelétrica de Tucuruí e a hi-
drelétrica de Belo Monte, mas pa-
garmos a tarifa mais cara do Bra-
sil. Isso não é razoável, isso não é 
justo, é profundamente desigual, 
esperamos que essa comissão 
possa encontrar o caminho para 
resolver essa questão”, declarou. 
(Agência Câmara)

Senadores cobraram ontem (1º) 
a votação, pela Câmara dos Deputa-
dos, do projeto de lei (PLS 32/2016) 
que obriga motoristas bêbados res-
ponsáveis por acidentes de trânsito 
a pagar pelo tratamento de vítimas 
atendidas pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS). Aprovado pelo Plená-
rio em abril de 2021, o texto aguar-
da deliberação da Câmara. O tema 
foi debatido durante uma sessão 
temática convocada pela discutir os 
impactos da violência no trânsito e 
possíveis soluções para garantir se-
gurança.

Autor do requerimento para a 
realização da sessão temática, Fabia-
no Contarato lembrou que o Brasil 
perde 89 pessoas por dia em decor-
rência de acidentes de trânsito — 
uma média de três mortes por hora. 
Em 2020, das 33.716 vítimas fatais 
de acidentes de transportes, 1.352 
eram ciclistas, 5.120 eram pedestres 
e 11.853 eram motociclistas.

“‘Violento’ e ‘inseguro’ são ad-
jetivos intensos, mas que carecem 
da força necessária para descrever 
a barbárie, a loucura e a brutalida-
de vividas em ruas, estradas e ave-
nidas brasileiras. Os números são 
estarrecedores: mais da metade das 
vítimas fatais registrados em 2020 
veio de um desses três grupos: ci-

clistas, pedestres e motociclistas. 
Eles representam as categorias mais 
vulneráveis da epidemia da insegu-
rança viária no nosso país”, afirmou 
Contarato.

O senador Wellington Fagun-
des disse que a aprovação do PLS 
32/2016 daria mais visibilidade ao 
problema da violência no trânsito. 
O parlamentar cobrou ainda mais 
investimento na infraestrutura de 
rodovias, que respondem pela 
maior parte dos custos associados 
às mortes e à invalidez provocadas 
pelos acidentes. “A questão da infra-
estrutura, embora seja uma pauta 
desenvolvimentista, representa 
muito para a saúde e a vida do ser 
humano. Acidentes e mortes no 
trânsito também ocorrem devido 
às condições ruins da infraestrutura 
rodoviária. O Brasil é um país rodo-
viário. Por isso, uma rodovia mal-
conservada resulta quase sempre 
em acidentes de elevada gravidade. 
Em uma estimativa conservadora, 
os acidentes em rodovias custam à 
sociedade brasileira cerca de R$ 40 
bilhões por ano. Os acidentes nas 
áreas urbanas custam em torno de 
R$ 10 bilhões”, disse Fagundes.

“NÃO FOI ACIDENTE” - A sessão 
temática contou com a participação 

de especialistas em segurança e 
familiares de vítimas de acidentes 
de trânsito. A capixaba Elvina de 
Carvalho Littig perdeu a filha e 
o neto em um desastre ocorrido 
numa rodovia federal em setem-
bro 2017. Eles faziam parte de 
um grupo folclórico alemão que 
excursionava pelo Espírito Santo 
a bordo de um micro-ônibus. O 
veículo foi atingido por um cami-
nhão, o que resultou na morte de 
11 pessoas.

“Não foi acidente, não. Foi 
um “acidente” entre aspas. Foi 
imprudência do motorista. O ca-
minhão dele tinha mais de 100 
multas. O motorista ultrapassou 
numa curva em que não poderia 
ter ultrapassado. A gente está lu-
tando por justiça. Foi um crime o 
que aconteceu com minha filha. 
Os culpados continuam soltos, 
prontos para fazer mais vítimas 
no trânsito. Carro é uma arma na 
mão de quem não sabe usar. Foi 
tirado de mim o direito de come-
morar o Dia das Mães com minha 
filha”, lamentou.

A psicóloga Juliana de Barros 
Guimarães é diretora científica 
da  Associação Brasileira de Psi-
cologia de Tráfego (Abrapsit). Ela 
lembra que as mortes provocadas 

Os deputados Carlos Pimenta e Virgílio Guimarães fizeram pronunciamentos 
na Reunião Ordinária de Plenário

Cacá Leão foi eleito presidente da comissãoCacá Leão foi eleito presidente da comissão

Fabiano Contarato (PT-ES) presidiu sessão temática em que foram 
ouvidos especialistas e familiares de vítimas

   VIOLÊNCIA NO TRÂNSITO

pela violência no trânsito são 
uma questão de saúde pública re-
conhecida pela Organização Mun-
dial da Saúde (OMS) e alerta para 
os desdobramentos emocionais 
daquilo que classifica como “uma 
pandemia silenciosa”.

“Morre-se mais no trânsito do 

que em guerras ou pela violência 
urbana. Milhões de vidas são ceifa-
das a cada ano. Dezenas de milhões 
de sequelados física e emocional-
mente. O impacto da violência no 
trânsito é de alto custo financeiro 
ao Estado e à população. Mas, além 
disso, precisamos entender que o 

ser humano é a maior vítima desse 
triste cenário. É impossível quantifi-
car o sofrimento de cada envolvido 
ou o preço da desestruturação de 
núcleos familiares e sociais inteiros. 
Como mensurar os custos de uma 
família destruída?”, questionou. 
(Agência Senado)
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Fux X Cancelamento X Palestra X 
Rio Grande do Sul X Recado

Lira X Câmara X Cumpre X Papel 
tirar pressão x Inflacionara

Ciro Gomes X Palanque MG X Risco 
X Mário Heringer

Secretaria de Saúde X Prestação X 
Contas X Dulce Pimenta

Prefeitos X Pressão x ICMS X 
Unificação X PerdasAmeaças X Roberto Jefferson X 

Isolado X Sem apoio

Peso X Apoio X Carlos Viana X Zema 
X Bolsonaro X Aliança

ICMS X Preço X Combustíveis X 
Romeu Zema

Debate X Inserção X Pessoas X 
Deficiência X Mercado

Os brasileiros de Bento Gonçalves (RS) emitiram um sinal, que deve-
ria ser levado a sério pelos ministros do Supremo Tribunal Federal (STF). 
Mais que isso, deveria levar suas excelências a refletir sobre as consequ-
ências de suas decisões, muitas vezes interpretadas como produto do 
ativismo judicial. Na terça, o protesto dos associados levou uma entidade 
empresarial a retirar convite ao presidente do STF, ministro Luiz Fux, e 
cancelar sua “palestra-jantar”. O Centro da Indústria, Comércio e Servi-
ços tem convidado celebridades a Bento Gonçalves, mas ficou claro que 
ministros do STF não são bem-vindos. O motivo do cancelamento não foi 
explicitado, mas o empresariado local e outras lideranças são críticos do 
que chamam de “ativismo do STF”.

O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), afirmou 
que a Casa tem focado suas votações para diminuir a pressão inflacioná-
ria que atinge a população. Segundo ele, a aprovação do projeto que tor-
na energia e combustíveis serviços essenciais mostra que os deputados 
têm feito sua parte. Lira destacou que a limitação de cobrança de até 17% 
de ICMS sobre esses serviços pode acarretar uma redução de até 1,3% no 
índice inflacionário. “O que vimos na Câmara? Vimos discursos polariza-
dos, mas é um projeto tão simples, porque cabe ao Legislativo legislar 
por lei complementar e dizer quais são os bens essenciais à população. 
Foi isso que fizemos”, afirmou. “Vamos tirar a pressão inflacionária. É a 
nossa luta de todos para tentar diminuir a pressão inflacionária que ma-
chuca a população”, destacou.

Ciro Gomes corre o risco de ficar sem um dos principais coordena-
dores da sua campanha à presidência da República: o deputado federal 
Mário Heringer. Além disso, pode também ficar sem palanque em Minas 
Gerais, o segundo maior colégio eleitoral do país. Até sexta-feira, Herin-
ger estava negociando um palanque para Ciro com o PSDB. Mas críticas 
de Ciro contra o pré-candidato do PDT ao governo de Minas, Miguel 
Corrêa Jr, fizeram com que Heringer renunciasse à presidência do di-
retório estadual do partido e a sua participação na campanha. Algumas 
declarações de Miguel Corrêa Jr irritaram Ciro Gomes, como a de que 
“a vitória de Ciro é ter Lula no governo do Brasil”. Em resposta acusou 
Miguel de ser ficha suja. Foi uma decisão unilateral. Renunciei porque o 
Ciro fez um ataque ao Miguel Corrêa e, se ele tivesse algum problema e 
tivesse me falado, nós poderíamos ter resolvido.

Existe uma forte resistência dos governadores ao projeto que limita 
a cobrança de ICMS sobre combustíveis e energia. O governador Romeu 
Zema considera que a proposta não resolverá o problema do aumento 
de preços e questiona como será resposta aos estados a perda de arreca-
dação com a medida, que ele estima ser de R$ 5 bilhões ou R$ 6 bilhões 
anualmente em Minas. Zema também argumenta que adotou no estado 
o congelamento do ICMS de combustíveis e os preços continuaram su-
bindo. Segundo ele, “foi dito erroneamente pelo governo federal que 
o combustível estava subindo devido ao ICMS, o que não é verdade. O 
ICMS hoje tem o mesmo valor desde outubro do ano passado e desde 
outubro do ano passado o combustível deve ter subido mais de 20 ou 
25% – não tenho esse número aqui.”

A Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência da As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) debateu na partir das 16 
horas, no Auditório José Alencar, a oferta de cursos profissionalizantes 
para essa parcela da população, por meio de parcerias com as Associa-
ções de Pais e Amigos dos Excepcionais (Apaes). A reunião foi solicitada 
pelos deputados Professor Wendel Mesquita (SD) e Duarte Bechir (PSD) 
e pela deputada Ana Paula Siqueira (Rede). “Iniciamos um debate muito 
rico sobre a formação e oferta de postos de trabalho para as pessoas com 
deficiência e identificamos que a descontinuidade na capacitação desses 
alunos, após a conclusão do ensino fundamental, dificulta o acesso ao 
mercado de trabalho. Por isso, vamos reunir representantes do governo, 
das Apaes de diferentes regiões do Estado e outros convidados para bus-
car soluções”, explica Professor Wendel Mesquita.

A Secretaria Municipal de Saúde de Montes Claros realizou no ple-
nário da Câmara Municipal, audiência pública para apresentação do re-
latório do primeiro quadrimestre de 2022. Trata-se de uma obrigação 
legal prevista pela Lei nº 141/2012. Participaram da audiência a secretária 
municipal de saúde Dulce Pimenta Gonçalves a analista de planejamento 
e orçamento público Anne Karoline Ribeiro Antunes Gherardi e um dos 
coordenadores da equipe SMS, Frederico do Couto Drumond. O público 
acompanhou a sessão de forma presencial e remota, através da TV Câma-
ra e YouTube. A Secretária de Saúde Dulce Pimenta lembrou que o rela-
tório apresentado na sexta-feira é o primeiro relatório do ano de 2022: 
Destacou. Conforme apresentação, a receita total da pasta para o período 
foi de R$ 172.761.883,00 e a despesa liquidada foi de R$ 132.436.252,00. 
Na audiência também foram apresentadas ações e investimentos nos pro-
gramas como: “Atenção Primária” com 1.356.088 atendimentos e proce-
dimentos; Saúde Bucal com 45.053 atendimentos”.

Os prefeitos ligados à Frente Nacional dos Prefeitos, entidade presidi-
da pelo prefeito de Aracaju, Edvaldo Nogueira (foto), PDT, divulgou uma 
nota para pressionar os senadores para evitar que seja aprovada a pro-
posta que unifica o ISS, imposto coletado pelos municípios, ao ICMS, de 
caráter estadual, e cria um Imposto sobre Valor Agregado (IVA). Estudos 
encomendados pela FNP apontam que o IVA pode retirar dos municípios 
cerca de R$ 354 bilhões em 15 anos – em média, R$ 23,6 bilhões anuais. 
A matéria está na pauta da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) do 
Senado, em sessão prevista para as 9h30 desta terça (31). O presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, pretende enviar a proposta direta para o 
plenário para votação “no decorrer de junho”.

Isolado e sem apoio, Roberto Jefferson ameaça expor os que ele con-
sidera como traidores. Em prisão domiciliar, aliados de Jefferson acre-
ditam que ele está mirando no presidente Jair Bolsonaro e pode partir 
para o rompimento. Em uma nota encaminhada a direção do partido, 
Jefferson sugere que os “traidores” não devem ser perdoados e afirma 
que “os tiranos vencem quando nos impõem a autocensura comum aos 
pusilânimes”. Ele ironizou integrante do Supremo, citando nominalmen-
te Alexandre de Moraes – a quem se referiu como Xandão, Luís Roberto 
Barroso e Edson Fachin. Jefferson foi preso em agosto do ano passado 
justamente por atacar as instituições, incluindo o STF.

Uma aliança entre o governador de Minas, Romeu Zema e o presiden-
te Jair Bolsonaro está sendo considerada como fundamental para garantir 
uma boa performance do PL no estado. Minas Gerais é o segundo colégio 
eleitoral e é considerado uma síntese do país. A vitória no estado é con-
siderada importante e um passo para se chegar ao Palácio do Planalto. 
Zema mantém um bom relacionamento com os prefeitos mineiros e pe-
las pesquisas, poderia vencer as eleições ainda no primeiro turno. Para 
pressioná-lo, os bolsonaristas estão ameaçando turbinar a candidatura do 
senador Carlos Viana (PL) ao governo de Minas.
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Últimos dias para inscrições em três cursos 
técnicos gratuitos do Senac em Moc 

Sistema FAEMG leva cursos e oficina à Expô 
Janaúba

Sebrae promove negócios e capacitações durante 
a 39ª Expô Janaúba
Participantes terão acesso a produtos e serviços para melhorar a gestão e 
a competitividade de pequenos negócios

Até o dia 6 de junho, o Senac 
em Montes Claros está com inscri-
ções abertas para cursos técnicos 
no formato a distância, oferecidos 
por meio do Programa Senac de 
Gratuidade. São 141 vagas em 
cursos técnicos em Administra-
ção (47), em Logística (47) e em 
Recursos Humanos (47). As ins-
crições são gratuitas e devem ser 
realizadas somente pela internet, 
no site https://www.ead.senac.br/
gratuito/. As aulas iniciam em 20 
de junho.

O superintendente de Negó-
cios do Senac, Daniel Pires, des-
taca que por meio dos cursos 
técnicos gratuitos a distância, o 
Senac democratiza o conhecimen-
to e oferece ensino de qualida-
de, levando técnica, excelência e 
profissionalização para além dos 
grandes centros urbanos. “Além 
de flexibilizar o tempo de estudo 
para adequar às demandas e desa-
fios da atualidade, o Senac possi-
bilita a formação de profissionais 
qualificados e aptos a empreen-
der em todo o estado”, destaca 

Pires.

PROGRAMA SENAC 
DE GRATUIDADE

Entre os requisitos para acesso 
aos cursos estão idade mínima de 
16 anos para as demais áreas; es-
tar cursando no mínimo o 2º ano 
do ensino médio; ser estudante 
e/ou trabalhador empregado ou 
desempregado e apresentar baixa 
renda (não superior a 2 (dois) sa-
lários-mínimos federais por mês, 
per capita) devidamente compro-
vada mediante autodeclaração do 
aluno.

Importante destacar que não 
será possível trocar o curso, es-
tado e polo após a inscrição. Can-
didatos que inscreverem-se em um 
polo diferente do estado onde re-
sidem devem estar cientes sobre a 
necessidade de deslocamento até a 
escola para a entrega dos documen-
tos obrigatórios até o final do curso. 
O resultado da seleção, conforme 
classificação, será divulgado no site 
Portal EAD até 07/06/2022.

Com expectativa de mais de 250 mil pessoas 
durante dez dias de festa, a 39ª Expô Janaúba 
vai começar nesta quinta-feira (2). E o Sistema 
Faemg prepara uma grande estrutura, com pro-
moção de cursos e oficina para os produtores 
rurais. O evento vai até 12 de junho.

Serão ofertados seis cursos: Derivados do Lei-
te; Embutidos e Defumados; Manejo Racional e 
Bem-Estar Animal/Bovinos; Mecanização Agríco-
la/Manutenção do TAP; Prevenção de Acidentes 
e Primeiros Socorros e Produção Artesanal de 
Polpa de Frutas.

Um diferencial da programação do Sistema 
Faemg nesta edição será a Oficina da Carne nos 
dias 9 e 10, das 10h às 16h, em frente ao Tatersal 
de Leilões. Uma cozinha completa será montada 
no espaço para a oficina, que vai mostrar técni-
cas de destrinchamento de carcaças, orientações 
para cortes especiais e degustação para o públi-
co.

“O Sistema Faemg estará presente, apoian-
do as ações do Sindicato dos Produtores Rurais 
de Janaúba. Temos a certeza de que, após dois 
anos, será uma das maiores vitrines do agrone-
gócio não só para Minas Gerais, mas também a 
nível nacional. Existe uma grande expectativa de 
movimentação financeira e na divulgação dos 
produtos do agro. Por tudo que a feira repre-

senta, estaremos presente com muito orgulho”, 
destacou o gerente regional do Sistema Faemg, 
Dirceu Martins.

A abertura oficial da exposição, nesta quinta-
-feira, será às 20h. A solenidade contará com a 
presença do presidente do Sistema Faemg, Antô-
nio de Salvo; do assessor da diretoria do Sistema 
Faemg, Antônio Álvares (Toninho de Pompéu), e 
do superintendente do Senar MINAS, Christiano 
Nascif.

PROGRAMAÇÃO DO SISTEMA FAEMG NA 
EXPÔJANAÚBA:

No dia 3, entre 8h30 às 10h30 acontece uma 
reunião da Comissão Técnica de Fruticultura. 
Entre os dias 6 e 10 de junho, de 8h as 17h, 
acontecem os cursos: de Prevenção de Acidentes 
e Primeiros Socorros, de Manejo Racional e Bem 
Estar Animal/Bovinos, de Produção Artesanal de 
Polpa de Frutas, de Embutidos e Defumados e 
de Trabalho da Mecanização Agrícola/Manuten-
ção do TAP.

No dia 9 e 10, entre 10h e 16h acontece uma 
oficina da Carne. No dia 11, das 8h às 17, aconte-
cem os cursos Derivados do Leite e de Produção 
Artesanal de Polpa de Frutas. (RICARDO GUIMA-
RÃES – Colaborador)

Durante a 39ª Exposição Agro-
pecuária Regional de Janaúba, de 2 
a 12 de junho, o Sebrae Minas vai 
promover diversas oficinas e mini-
cursos, exposição e venda de pro-
dutos típicos do agronegócio e da 
gastronomia local.

A instituição também participa 
do Seminário da Agricultura Fa-
miliar, que será realizado dia 3 de 
junho, em parceria com a Emater 
e a Prefeitura de Janaúba. Durante 
o evento serão apresentadas inova-
ções tecnológicas adaptadas às pe-
culiaridades do semiárido regional. 
São soluções que contribuem para 
aumentar a competitividade dos 
produtores rurais e empresários.

Junto com o Sistema Faemg/
Senar/Sistema sindical, o Sebrae 
também vai oferecer serviços de 
orientação para acesso a crédito e 
informações sobre oportunidades 
de fomentar parcerias locais para o 
desenvolvimento de negócios.

A exposição de frutas produzi-
das na região e exportadas para a 
Europa e os Estados Unidos é ou-
tro atrativo da 39ª Expô Janaúba. 
A ação é uma parceria do Sebrae 
Minas com a Associação Central dos 

Fruticultores do Norte de Minas 
(Abanorte). 

A Rede de Atendimento - Aqui 
tem Sebrae, que engloba os servi-
ços oferecidos pela Sala Mineira 
do Empreendedor, como formali-
zação, regularização de empresas 
e informações destinadas ao Micro-
empreendedor Individual (MEI), 
também poderá ser acessada pelos 
participantes do evento.

ATRATIVOS TURÍSTICOS

O potencial turístico da região 
Circuito de Turismo da Serra Geral, 
como o Parque Estadual Serra Nova 
e Talhado, e o potencial do turismo 
de negócios na região do Jaíba, com 
o maior projeto de irrigação de fru-
ticultura da América, também serão 
destacados na 39ª Expô Janaúba. 
“Grande parte dos projetos desen-
volvidos pelo Sebrae no Norte de 
Minas estarão no evento. É uma 
oportunidade para o visitante co-
nhecer os trabalhos da instituição, 
seus produtos e serviços, aliando 
negócios, gastronomia e entreteni-
mento”, destaca a analista do Se-
brae Minas Cleris Bibbo.

ESPAÇO 
ORIGEM MINAS

O Sebrae ainda vai levar aos vi-
sitantes da 39ª Expô Janaúba o Es-
paço Origem Minas, que conta com 
dezenas de produtos de micro e pe-
quenas empresas do agronegócio 
e da gastronomia, como queijos, 
cachaças, geleias, doces e cafés que 
podem ser degustados e adquiridos 
pelo público. O objetivo é apresen-
tar as marcas e ampliar mercados 
para agroindústrias e pequenos 
produtores rurais dos de diversas 
regiões do estado.

EXPÔ JANAÚBA EM NÚMEROS

A 39ª edição da Expô Janaúba, 
considerada umas das maiores fei-
ras do agronegócio de Minas, terá 
103 estandes. São esperadas cerca 
de 200 mil pessoas no Parque de 
Exposições Waldir Nunes da Silva, 
durante os 11 dias de evento, e uma 
movimentação em torno de R$ 40 
milhões em leilões e negócios. O 
evento é promovido pelo Sindicato 
Rural de Janaúba, com apoio do Se-
brae Minas. (Agência Sebrae)

  EDUCAÇÃO A DISTANCIA

Programa é voltado para pessoas com renda familiar per capita abaixo de dois salários

Feira começa nesta quinta-feira, dia 2; confira a nossa programação abaixo
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Educação divulga resultado de seleção 
para psicólogos e assistentes sociais

Aberto período de escolha de vagas para 
servidores da Educação
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A Secretaria de Estado de Edu-
cação de Minas Gerais (SEE/MG) 
divulgou, nesta quarta-feira (1º/6), o 
resultado do Processo Seletivo Sim-
plificado (PPS) para a contratação de 
psicólogos e assistentes sociais que 
irão atuar na rede estadual de ensi-
no. Essa é uma iniciativa inédita na 
rede estadual de ensino do Estado e 
representa um importante reforço no 
trabalho de desenvolvimento educa-
cional dos estudantes e melhoria das 
relações na comunidade escolar. 

Após uma série de entrevistas, na 
segunda fase do processo, foram sele-
cionados 460 profissionais que serão 
integrados aos núcleos de trabalho 
nas 47 regionais de ensino no estado. 
Confira aqui a lista dos aprovados.  

“Esses profissionais chegam em 
um momento muito oportuno, em 
que após dois anos de distanciamen-
to social por causa da pandemia, te-
mos o desafio da readaptação escolar. 
Os núcleos terão um papel valioso, 
atuando juntamente com as equipes 
pedagógicas e gestoras das escolas, 
para um melhor processo de ensino 
e aprendizagem dos alunos, e cons-

trução de um ambiente escolar mais 
colaborativo e empático”, afirma a 
secretária adjunta de Estado de Edu-
cação, Geniana Guimarães Faria. 

O trabalho do psicólogo nos 
núcleos será o de acompanhar o 
ambiente escolar e participar do pro-
cesso pedagógico sem realizar uma 
atuação clínica. Já o assistente social 
deverá garantir orientações para a 
comunidade escolar quanto ao res-
peito e clareza dos direitos e deveres 
individuais e coletivos, com foco na 
melhoria das relações de ensino e 
aprendizagem.  

“Não se trata de um atendimento 
clínico, individualizado. É uma pers-
pectiva mais coletiva na atuação de 
psicólogos e assistentes sociais. Esses 
profissionais vão apoiar a escola para 
o aperfeiçoamento do atendimento 
que já é feito pelos profissionais da 
unidade”, explica o superintendente 
de Desenvolvimento e Avaliação da 
SEE/MG, Paulo Henrique Rodrigues. 

De acordo com o superintenden-
te, os candidatos selecionados terão 
que acompanhar atentamente os atos 
de convocação, que serão publicados 

no site da Educação. No site também 
serão divulgadas todas as orientações 
e procedimentos para a emissão e as-
sinatura do contrato administrativo. A 
partir da convocação, os candidatos 
selecionados terão sete dias úteis 
para comparecer à sede da Superin-
tendência Regional de Ensino (SRE) 
de sua região para conferência de 
documentos, emissão do contrato e 
assinaturas. 

NÚCLEOS DE ACOLHIMENTO 
EDUCACIONAL 

Os profissionais contratados tra-
balharão em Núcleos de Acolhimento 
Educacional (NAE), que vão auxiliar 
no processo de ensino-aprendiza-
gem, com o objetivo de prevenir e mi-
nimizar os problemas educacionais, 
além de orientar a equipe gestora na 
mediação de conflitos.  

Segundo a diretora de Modalida-
des de Ensino e Temáticas Especiais 
da SEE/MG, Patrícia Aragão, os nú-
cleos serão compostos por duplas 
de profissionais, um psicólogo e um 
assistente social. “Dessa forma, para o 

ano de 2022, a SEE/MG irá alcançar 
as 47 Superintendências Regionais de 
Ensino do estado”, salienta.

As SREs serão as responsáveis por 

organizar a implementação dos nú-
cleos, de acordo com a necessidade 
de atendimento. Foram priorizadas 
as cidades cujas escolas e regionais 

apresentaram mais registros de situ-
ações de violação de direitos dos es-
tudantes na rede estadual de ensino.  
(Agência Minas)

Os servidores efetivos do Qua-
dro do Magistério da rede estadu-
al de ensino que demonstraram 
interesse na remoção regional de-
vem ficar atentos. O período para 
a escolha das vagas teve início na 
terça-feira (31) e vai até às 17h de 
amanhã (3), e deve ser feita no site 
www.movimentacao.educacao.mg.

gov.br. A listagem de classificação 
dos servidores da Educação inscri-
tos nos processos de movimentação 
- remoção regional, estadual e por 
permuta - também está disponível e 
pode ser consultada no mesmo site.

A divulgação do resultado da re-
moção regional, inclusive os casos 
indeferidos, será publicada em 20 de 

junho.
Puderam participar do processo 

os servidores das carreiras de Analista 
Educacional/Inspetor Escolar (ANE/
IE), Especialista em Educação Básica 
(EEB) e Professor de Educação Básica 
(PEB). Os interessados puderam se 
inscrever em mais de uma modalida-
de dos processos de movimentação 

ofertados no sistema.
Vale pontuar que a escolha das va-

gas para a Remoção Estadual ocorrerá 
de 27 a 30 de junho.

REMOÇÃO ESTADUAL 
E REGIONAL

A remoção em nível regional 

ocorre entre municípios da área 
da mesma Superintendência Regio-
nal de Ensino (SRE). Os servidores 
indicaram até três municípios cir-
cunscritos à mesma SRE de lotação, 
para concorrer a cargos vagos no 
mesmo componente curricular que 
o dele.

A remoção em nível estadual 

permite que o servidor concorra 
às vagas em SREs diferentes da que 
ele atua. Neste caso, também foi 
possível indicar até três municípios, 
de qualquer uma das Superinten-
dências Regionais de Ensino, para 
concorrer a cargos vagos no mesmo 
componente curricular. (Portal SE-
E-MG)

A Superintendência de Ensino de Montes Claros é uma das 47 unidades do estado 
que receberam os profissionais contratados 

  REMOÇÃO REGIONAL 



Montes Claros, quinta-feira 2.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br8 SEgurança pública

A
R

Q
U

I
V

O
 
P

E
S

S
O

A
L

 
R

E
P

R
O

D
U

Ç
Ã

O
/
R

E
D

E
S

 
S

O
C

I
A

I
S

Justiça condena a 46 anos 
de prisão acusado de 
matar a esposa e homem

Investigado por matar enteado por causa de chip de 
celular é preso em São Francisco

PC investiga o caso de painel hackeado que exibia vídeo 
pornô em Moc

PM apreende carro clonado 
em Taiobeiras após 
autuações indevidas para 
motorista de BH

A Justiça condenou a 46 anos 
de prisão o homem acusado de 
matar a esposa e o suposto aman-
te dela em Claro do Poções, no 
Norte de Minas. Jéssica Mayane 
Lopes dos Reis e Reinaldo Me-
deiros de Moura foram mortos a 
facadas em maio de 2021. A filha 
do casal, de sete anos, presenciou 
o assassinato.

O julgamento de Carlos Hen-
rique Alves Muniz foi no Fórum 
Gonçalves Chaves, em Montes 
Claros, nesta terça-feira (31) e du-
rou cerca de 10 horas. A sentença 
foi lida no início da noite.

Pela morte da esposa, ele pe-
gou 28 anos de prisão por femini-
cídio triplamente qualificado com 
o agravante do crime ter sido co-
metido na frente da filha. A pena 
foi de 18 anos pelo assassinato de 
Reinaldo Medeiros de Moura por 
homicídio triplamente qualifica-
do.

RELEMBRE O CASO  - “Con-
forme relato das testemunhas, a 
principal motivação do crime foi 
passional. O autor, após desco-
brir que sua companheira manti-
nha relacionamento extraconju-

gal com outro indivíduo, veio a 
vitimá-la com diversos golpes de 
faca e, logo em seguida, vitimou 
também o indivíduo que manti-
nha esse relacionamento extra-
conjugal com a sua companhei-
ra”, falou o sargento Jazio Pereira 
dos Santos, no dia da ocorrência.

Jéssica foi morta primeiro. Ao 
ver o que estava acontecendo, a 
filha do casal, de sete anos, pediu 
socorro.

Logo após o duplo homicídio, 
o homem fugiu para uma área de 
mata e foi preso depois de 30 ho-
ras de buscas.

Um homem, de 35 anos, foi 
preso, pelo assassinato do entea-
do, de 16 anos, em São Francisco. 
Segundo a Polícia Civil, o homicí-
dio ocorreu por causa de um chip 
de celular, no dia 29 de janeiro, 
por volta das 12h40.

“Depois de discutirem, o pa-
drasto que também era tio do 
adolescente, pegou uma espingar-
da polveira e desferiu um tiro na 
barriga de seu enteado/sobrinho. 
Logo após o crime, alguns familia-
res tentaram segurar o suspeito, 

no entanto, ele se armou com 
uma faca e ameaçou todos que 
se aproximavam, fugindo para o 
mato”, divulgou a PCMG.

O menor chegou a ser socorri-
do, mas não resistiu aos ferimen-

tos.

Logo após o homicídio, foi ins-
taurado um inquérito para inves-
tigar o caso. Alguns meses após o 
assassinato, o suspeito retornou 
para o local onde morava, o po-

voado de Lageado do Acari, a 40 
quilômetros da cidade. O manda-
do de prisão temporária foi cum-
prido na casa dele.

“Conseguimos apurar a auto-
ria, materialidade e motivação do 
crime, então, representamos pela 

decretação da prisão do suspeito 
e o mandado foi expedido pela 
Justiça”, explicou o delegado Flá-
vio Cavalcanti Rocha.

O homem foi levado para o 
presídio e está à disposição da 
justiça. 

A Polícia Civil instaurou inqué-
rito para apurar o caso do painel 
que foi hackeado e usado para a 
exibição de vídeo pornográfico em 
Montes Claros. O fato ocorreu na 
noite de segunda-feira (30).

Segundo informações forneci-
das pela PCMG nesta quarta-feira 
(1), a proprietária do painel está 
sendo acionada para formalizar 
as declarações e a representação. 
Além disso, os setores pericial e de 
inteligência irão fornecer o conhe-
cimento técnico necessário para o 
caso.

Ainda de acordo com a polícia, o 
responsável pela invasão e exibição 
do vídeo pode ser penalizado com 
base no Artigo 154 A do Código 
Penal:

Invadir dispositivo informático 
de uso alheio, conectado ou não 
à rede de computadores, com o 

fim de obter, adulterar ou destruir 
dados ou informações sem autori-
zação expressa ou tácita do usuário 
do dispositivo ou de instalar vul-
nerabilidades para obter vantagem 
ilícita.

A pena prevista é de um a qua-
tro, além de multa. A punição pode 
ser aumentada em um terço se hou-
ver prejuízo econômico.

ENTENDA O CASO

Uma empresa de publicidade 
acionou a polícia após a exibição de 
vídeo pornográfico em um painel 
de propaganda em Montes Claros, 
no Norte de Minas. A proprietária 
informou que o sistema foi hacke-
ado e o vídeo foi exibido por volta 
das 21h.

O painel foi instalado no pátio 
de um posto de combustíveis há 15 

dias e foram os funcionários que 
perceberam a exibição do vídeo. 
As imagens também circularam nas 
redes sociais após postagens feitas 
por pessoas que passavam pelo lo-
cal.

A proprietária conta que pro-
curou a polícia e registrou um bo-
letim de ocorrência. Ela acredita 
que o vídeo foi colocado no ar por 
alguém que passou perto do local, 
onde o painel está instalado.

“A equipe de informática não 
encontrou nenhum IP de computa-
dor que tenha entrado no sistema. 
Então, o acesso pode ter sido via 
remoto perto do painel. A pessoa 
conseguiu hackear usando a pró-
pria internet e algum aplicativo. 
Já registrei a ocorrência na Polícia 
Civil e vou fazer um novo boletim 
em uma base da PM que fica perto 
do local”.

A Polícia Militar apreendeu um 
carro clonado em Taiobeiras após 
receber denúncias e informações de 
que o dono do automóvel, que mora 
em Belo Horizonte, foi multado na 
cidade sem nunca ter ido para a re-
gião do Alto Rio Pardo.

Segundo a PM, um homem, de 
20 anos, foi conduzido à delegacia 
por adulteração de sinal identifica-
dor e clonagem de veículo automo-
tor.

Os policiais fizeram levantamen-
tos e descobriram quem era a pes-
soa que havia tomado as multas em 
Taiobeiras e conseguiram identificar 
um endereço. Os militares viram o 
momento em que o homem detido 
chegava com o carro e o abordaram.

Conforme a PM, ao ser questio-
nado, ele informou que comprou o 
automóvel em um grupo de vendas, 
por indicação de um conhecido. Dis-
se que deu R$ 11 mil em dinheiro 

e uma moto como pagamento para 
essa pessoa, que também inter-
mediou a compra. Por fim, falou 
que, apesar desse homem ter dito 
que o veículo não pertencia a ele, 
achava que ele não estava falando 
a verdade e que sabia da situação 
do carro.

A PM fez buscas por esse sus-
peito, mas ele não foi encontrado. 
A ocorrência foi encaminhada para 
a Polícia Civil.

  CLARO DOS POÇÕES
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Programa de consultoria habitacional da 
Cohab Minas é apresentado a prefeitos 

Secretaria de Estado de Governo realiza 
atendimento a gestores municipais
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Prefeitos e gestores de 39 cida-
des mineiras participaram, na ter-
ça-feira (31/5), de reunião técnica 
para conhecer o novo programa 

de consultoria habitacional dis-
ponibilizado pela Cohab Minas. 
A iniciativa busca disponibilizar 
para as prefeituras a expertise 

da Cohab Minas de construção 
de empreendimentos habitacio-
nais para famílias de baixa renda 
adquiridos durante seus 56 anos 

de história. A intenção é que os 
municípios passem a conduzir de 
forma autônoma o processo de 
viabilização e implementação dos 
conjuntos habitacionais. 

Dentre os produtos disponibi-
lizados pela companhia na asses-
soria técnica estão as vistorias do 
terreno do empreendimento; es-
tudo de viabilidade social; acom-
panhamento de todo processo 
licitatório; e assessoramento ao 
município no chamamento públi-
co (técnica e preço) para a sele-
ção da construtora. 

Neste primeiro momento, a 
intenção é garantir consultoria 
aos municípios que possuem 
convênios já celebrados com a 
Cohab Minas para construção de 
conjuntos habitacionais por meio 
do Programa Casa Verde Amarela 
– Parcerias, que recentemente foi 
reformulado pelo governo federal 
e, agora, passa a ter novo forma-
to. 

Para o presidente da Cohab 
Minas, Weber Dias Oliveira, trans-
parência e celeridade nas obras 
serão um dos principais benefí-
cios deste programa. “A compa-

nhia criou um novo produto que 
vai proporcionar aos municípios 
segurança e autonomia, entre-
gando para eles a experiência de 
décadas de trabalho da empresa. 
Desta forma, esta assessoria vai 
desde o parcelamento do solo 
do empreendimento, triagem 
dos beneficiários, até culminar 
na construção de um termo de 
referência que proporcione mais 
transparência, concorrência e, 
consequentemente, sejam viabili-
zadas unidades habitacionais com 
melhores preços”. 

Motivação 

A oferta de consultoria habita-
cional para municípios foi ideali-
zada após a companhia identificar 
que o modelo atual, no qual a 
Cohab Minas se apresenta como 
promotora do Programa Parce-
rias da Caixa Econômica Federal, 
se mostrou pouco efetivo. Além 
disso, o lançamento do programa 
Casa Verde Amarela – Parcerias, 
pelo Ministério do Desenvolvi-
mento Regional, impulsionou a 
empresa a criar esta nova forma 

de atuação. Dentro deste contex-
to, a Caixa Econômica Federal, 
será a principal parceira da Cohab 
Minas durante o programa. 

MEMORANDO DE 
ENTENDIMENTO 

Durante a reunião, os prefei-
tos firmaram um memorando de 
entendimentos com a Cohab Minas 
para viabilização de unidades habi-
tacionais por meio desta ação de 
consultoria. O documento foi assi-
nado por 27 prefeitos, entre eles 
o de Mirabela, Luciano Rabelo.

Além do presidente Weber 
Dias Oliveira, participaram o di-
retor do Observatório de Desen-
volvimento Social da Secretaria 
de Estado de Desenvolvimento 
Social (Sedese), Wesley Matheus 
Oliveira, que na ocasião repre-
sentou a secretária de Desenvol-
vimento Social, Elizabeth Jucá; a 
gerente da plataforma de habita-
ção da Caixa, Hilmara Gomes; o 
diretor técnico da Cohab Minas, 
Walter Abreu, e o vice-presidente 
da Companhia, Ricardo Gontijo. 
(Agência Minas)

O Governo de Minas Gerais está 
cada vez mais próximo dos muni-
cípios mineiros e essa parceria 
se fortalece ainda mais, ao longo 
desta semana, durante o 37º Con-
gresso da Associação Mineira dos 
Municípios (AMM). Uma equipe da 
Secretaria de Estado de Governo 
(Segov) está disponível em um dos 
estandes do evento para esclarecer 
dúvidas dos gestores municipais 
sobre assuntos relacionados à pas-
ta.  Além disso, representantes das 
secretarias estaduais participarão 
de mesas de debate do Congresso.

Com o tema “Governança e 
desenvolvimento em foco nas ges-
tões municipais”, o Congresso teve 
início na manhã desta quarta-feira 
(1/6). Representando o governa-

dor Romeu Zema, o secretário de 
Estado de Governo, Igor Eto, falou 
sobre a parceria que tem sido cons-
truída entre estado e municípios. 
“Essa união de esforços é o que 
faz com que Minas Gerais, pouco a 
pouco, volte para os trilhos”.

Em seu discurso, o secretá-
rio lembrou o início da gestão, 
quando o governador assumiu o 
Estado e, com o apoio da AMM, 
firmou um acordo de R$ 7 bilhões 
para o pagamento de dívidas her-
dadas do governo anterior. “Nós 
construímos, com muito bom diá-
logo, o maior acordo, até então, já 
realizado pelo Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais. Em outubro, o 
governador Romeu Zema vai ter o 
prazer de pagar a última parcela”, 

ressaltou.
O presidente da AMM, Julvan 

Lacerda, agradeceu o apoio que 
o Governo de Minas tem dado 
aos municípios. “O governador 
Romeu Zema pegou o Estado em 
frangalhos e teve a seriedade de 
dialogar com a gente. Se com-
prometeu conosco e vem pagan-
do criteriosamente o acordo que 
fez. Ele é merecedor do nosso 
reconhecimento e gratidão pelo 
compromisso com o movimento 
municipalista e com os prefeitos. 
Quem atende anseio de prefeito 
está atendendo aos anseios do 
povo de Minas”, afirmou.

Durante o Congresso, será rea-
lizada a posse da nova diretoria da 
AMM. Em seu discurso, na abertu-

ra do evento, o presidente eleito 
da Associação, Marcos Vinícius 
Bizarro, falou sobre a alegria de 
assumir o cargo e que “é preciso 
colocar ‘combustível’ para que a 
AMM decole ainda mais”.

Os participantes do encontro 
terão acesso a dez eventos, que 
acontecerão simultaneamente e 
apresentam pautas que englobam 
a gestão pública municipal. 

MEDALHA DO MÉRITO 
MUNICIPALISTA

Durante o evento, o secretá-
rio Igor Eto foi agraciado com a 
Medalha do Mérito Municipalista 
Celso Mello de Azevedo, reco-
nhecida como a mais alta conde-

coração conferida pelos prefeitos 
mineiros às personalidades e enti-
dades que contribuem com o seu 
trabalho em favor do municipa-
lismo. O presidente do Banco de 
Desenvolvimento de Minas Gerais 
(BDMG), Marcelo Bomfim, foi ou-
tro agraciado.

 “É motivo de muito orgulho 
após tanto trabalho e tanta luta ao 
lado dos prefeitos. Essa homena-
gem demonstra que estamos no 
caminho certo e fazendo o bem 
para o povo de Minas Gerais. Es-
tamos focando nos municípios e 
nos cidadãos e prestando serviço 
de qualidade”, destacou Igor Eto.

Também participaram deste 
primeiro dia do congresso o pre-
sidente da Cemig, Reynaldo Passa-

nezi, representantes dos poderes 
Legislativo e Judiciário, prefeitos, 
gestores e agentes públicos muni-
cipais de todas as regiões de Mi-
nas, entre outras autoridades.

APOIO ÀS PREFEITURAS

O Congresso segue até esta 
quinta-feira (2/6). Os servidores 
da Subsecretaria de Coordenação 
e Gestão Institucional (SCGI) se-
guem à disposição dos prefeitos 
para tirar dúvidas relacionadas a 
convênios, ao Programa de Apoio 
ao Desenvolvimento Municipal 
(PADEM), a todo processo perti-
nente às emendas parlamentares 
estaduais e demais repasses de 
recurso. (Agência Minas)

Iniciativa busca oferecer o conhecimento para construção de 
moradias populares nas cidades mineiras

  37º CONGRESSO DA AMM 
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Isadora e Davi reatam e Heloísa comemora. Olívia é presa por Salvador e Vio-
leta exige acompanhar a funcionária. Darcy Vargas repreende a atitude de Julinha. 
Eugênio se desespera com a situação da fábrica. Abel oferece negociação a Violeta 
e Joaquim aceita. Violeta tem uma ideia para salvar a fábrica da falência e Eugênio 
a beija. Heloísa sofre com a proximidade do aniversário de sua filha e Leônidas se 
compadece. A radionovela de Leopoldo e Arminda é um sucesso. Julinha decide se 

fazer passar por Darcy na rádio e a primeira-dama a expulsa da LBA.

Pat conversa com Moa e demonstra preocupação. Danilo manda Rebeca pegar 
Chiquinho da casa de Moa. Jonathan decide sumir por uns tempos após a morte 
de Clarice. Duarte obriga Jéssica a ir à delegacia. Pat chega à casa de Moa e o flagra 
discutindo com Danilo. Ítalo não consegue depor sobre o caso de Clarice. Pat e Moa 
conversam com o investigador Paulo e tentam mostrar o vídeo enviado por Clarice. 
Duarte acompanha Jéssica até a delegacia vestido de Bob Wright. Pat e Moa descobrem 
que o vídeo de Clarice foi apagado. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Tadeu impede que Guta mate a sucuri. José Lucas é duro com Jove durante o ca-
minho da comitiva. Incentivada por Zaquieu, Mariana grava um vídeo de aniversário 
para Jove, dizendo que o ama. Tadeu se sente culpado por ter deixado Jove sair com 
a comitiva, diante do mau tempo. Filó não gosta que José Leôncio responsabilize 
Tadeu por Jove ter saído com a comitiva. Um comparsa de Tenório o alerta para não 
se expor por causa da fiscalização da Receita Federal. Jove não gosta da decisão de 

José Lucas de retornar com a boiada para a fazenda. 

Cecília pede para Didi e Fabiana ficarem de olho na Madre Superiora, pois ela 
não está muito bem. Cristóvão diz para Fátima que reusou a proposta da empresa 
concorrente da Rey Café, pois precisa resolver ainda tudo o que aconteceu com ele 
em relação as acusações falsas que sofreu a respeito dos contratos doa árabes. Dulce 
Maria pensa com Emílio como fazer para chegar ao hotel que está seu avô, Adolfo. 
Haydee vai com Flávio ao psiquiatra. Ela está bem, mas o rapaz fica irritado após ter 

sido receitado remédios para ele. A noviça Fabiana quer intensificar seus cuidados para quando chegar a hora de 
enfim se tornar uma freira. Madre Superiora está cada vez com mais tontura e fraca, embora diga estar bem.

Mirella e Dynho são flagrados em 
clima de intimidade em balada e se 
manifestam: ‘Dois sem-vergonhas’

Anitta: encontro com jogador famoso vaza 
após anúncio de namorado misterioso

Segundo a colunista Fábia Oli-
veira, do Em OFF, Anitta e o joga-
dor colombiano James Rodriguez 
têm se encontrado. O craque já até 
apresentou a filha para a cantora. 
Saiba mais!

Anitta revelou, nas últimas se-
manas, que está de namorado novo 
e, embora prefira relações abertas, 
aceitou embarcar em um namoro 
monogâmico a pedido do rapaz. 
Ela não revelou de quem se trata, 
mas, depois do jogador de futebol 
americano Tyler Boyd, a lista dos 
pretendentes acaba de ganhar mais 
um nome do mundo dos esportes: 
James Rodríguez, craque colom-
biano que atualmente joga pelo 
Al-Rayyan.

Segundo a colunista Fábia Oli-
veira, do Em OFF, Anitta e James 
têm se encontrado após inúmeros 
flertes no passado. Em 2018, a 
cantora já manifestava interesse no 
jogador publicamente atráves das 
redes sociais.

Ainda segundo a publicação, 
James esteve na casa de Anitta em 
Miami, nos Estados Unidos, acom-
panhado da filha, Salomé Rodrí-
guez Ospina. Na semana passada, 
a pequena chegou a publicar uma 
foto abraçada com a poderosa. Nos 
comentários, o jogador distribuiu 
emojis amorosos para as duas.

ANITTA: DESCRIÇÃO DE NOVO 
NAMORADO NÃO BATE COM JA-

MES RODRIGUEZ
Em entrevista ao canal da apre-

sentadora Angelique Burgos, no 
YouTube, publicada no último dia 
20 de maio, Anitta afirmou que en-
controu alguém para casar e ter fi-
lhos e entregou algumas descrições 
que não batem com James, o que 
pode indicar que, caso não tenha 
dado falsas pistas para despistar a 
imprensa, o futebolista não é o na-
morado da poderosa.

Anitta disse, na entrevista, que 
o novo namorado não é brasileiro 
e nem latino e fala apenas inglês; 
nenhuma dessas características ca-
sam com James, que é colombiano 
e, inclusive, fala português fluente-
mente.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Doutor Estranho no Multiverso da 3D 
Dub - MAGIC D 01 MOC - ACAO/AVENTURA

19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2 D Dub - AVENTURA

14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – ANIMAÇAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2D Dub - AVENTURA

21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 2D Dub - 
INFANTIL/ LIVRE

14:50,17:20
Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2D Leg - AVENTURA

20:30
 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVENTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D Leg - ACAO/

AVENTURA
19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVENTURE
14:20, 17:10, 20:00

Mirella e Dynho deram mais um 
indício de que a relação entre eles 
vai ‘muito bem, obrigado’. Separados 
desde a participação do funkeiro em 
‘A Fazenda’, o ex-casal foi flagrado 
juntinho em uma balada. Confira o 
flagra e os posicionamentos dos can-
tores!

Mirella e Dynho Alves podem 
estar se reaproximando seis meses 
após a assinatura do divórcio. O ex-
-casal foi flagrado junto na saída de 
uma balada de luxo em São Paulo na 
madrugada desta quarta-feira (01). 
Os artistas se separaram enquanto ele 
ainda estava confinando em “A Fazen-
da”. O motivo foi o comportamento 
de muita intimidade com Sthe Matos.

Segundo o perfil Gossip do Dia, 
responsável por publicar o flagra, Mi-
rella e Dynho estavam juntos no mes-
mo camarote. Uma amiga da cantora 
chegou a publicar um vídeo da festa, 
onde os dois aparecem ao fundo 
enquanto conversam com os rostos 
bem colados. O registro foi apagado 
em seguida - não antes de ser salvo 
por alguns usuários.

O reencontro aconteceu dois dias 
depois de uma interação entre os 
dois chamar a atenção dos usuários 

do Twitter. “Queria comer, arroz, fei-
jão, frango grelhado, vinagrete, farofa 
e banana milanesa, salivei”, escreveu 
Mirella. “Faltou o ‘coraçãozin’ que 
você gosta”, respondeu Dynho.

O perfil ainda afirma ter recebido 
a informação de que Mirella e Dynho 
ficaram na madrugada, mas aguarda 
resposta da cantora a respeito do as-
sunto. Confira os flagras!

MIRELLA E DYNHO ALVES CO-
MENTAM REAPROXIMAÇÃO: ‘AMI-
GOS MUITO BEM RESOLVIDOS’

Na tarde desta quarta-feira (01), 
Dynho publicou um vídeo na casa da 
Mirella. Nas imagens, os dois dançam 
juntinhos uma coreografia. Apesar 
da sintonia, o cantor descartou uma 
reconciliação. “A verdade é que são 
dois sem-vergonhas. Vocês vão falar e 
a gente não vai se odiar! Tudo centro 
entre nós. Somos amigos indepen-
dente de qualquer coisa e não vamos 
voltar”, garantiu.

Mirella fez coro ao posiciona-
mento do ex. “A gente se dá bem e já 
foi. Vida amarga não leva ninguém a 
nada. Não deu certo, vida que segue 
e não precisa se odiar”, pontou.

Dynho justificou que foi convida-
do por Mirella para a festa e ninguém 
entendeu nada quando eles aparece-
ram juntos. “Nós somos amigos mui-
to bem resolvidos. Ontem, a gente foi 
dar um rolê, curtimos normal, como 
pessoas normais e tá tudo certo”, dis-
se o funkeiro.

MIRELLA FOI ALVO DE ESPECU-
LAÇÕES SOBRE ROMANCE COM 
YOUTUBER AUSTRALIANO

Em abril, Mirella ganhou as man-
chetes após ser flagrada em clima de 
romance com o youtuber australiano 
Harry Jowsey em um shopping de 
Los Angeles, nos Estados Unidos. 
Os pombinhos foram vistos de mãos 
dadas e trocaram abraços durante 
um passeio. Pouco tempos depois, 
ela frisou que eram apenas amigos. 
“Estamos na amizade mesmo! Foi 
incrível conhecer a galera aqui, mas 
tenho minha vida no Brasil”, disse, 
em entrevista à coluna de Leo Dias, 
no Metrópoles.

Jowsey já participou de progra-
mas como “Inventions That Changed 
History”, “The AM Show”, “The Simo-
netta Lein Show”, “Match If You Can” 
e “Brincando com Fogo”.
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Rafael Santos celebra fase do Cruzeiro e 
projeta duelo com Operário-PR

Atlético treina para jogo com Palmeiras; Vargas 
e Zaracho seguem no DM 

Gustavinho vê América preparado para encerrar 
jejum de vitórias no ano 

Operário terá mudanças na defesa para enfrentar 
Cruzeiro na Série B 

Ucrânia vence Escócia e enfrentará País de Gales por 
vaga na Copa do Mundo 

Titular do Cruzeiro nas últimas 
três partidas, Rafael Santos cele-
brou o bom momento vivido pela 
Raposa na Série B do Campeonato 
Brasileiro. Invicto há sete rodadas 
(seis vitórias e um empate), o clube 
celeste lidera a competição nacio-
nal, com 22 pontos - cinco de van-
tagem para o Vasco, vice-líder.

Segundo o defensor, para seguir 
brigando na parte de cima da tabe-
la, o time comandado pelo técnico 
Paulo Pezzolano precisa manter o 
ritmo apresentado nos últimos jo-
gos pela competição nacional. 

“Graças a Deus estamos vivendo 
um bom momento na temporada, 
mas temos que continuar traba-

lhando firme e manter a mesma pe-
gada. Estamos com uma sequência 
de bons resultados e conseguimos 
abrir uma vantagem na liderança, 
mas ainda tem muito campeonato 
pela frente e temos que batalhar 
muito para chegar brigando lá na 
frente”, disse.  

Com três triunfos seguidos 
como visitante (Chapecoense, Náu-
tico e Criciúma), o Cruzeiro busca 
mais uma vitória nesta sexta-feira 
(3), às 21h30, contra o Operário, 
no estádio Germano Krüger, em 
Ponta Grossa, no Paraná. 

Rafael Santos também destacou 
a dificuldade do confronto e afir-
mou que a Raposa precisa ser cer-

teira para levar os três pontos para 
casa.

“Somar pontos fora de casa 
é muito importante, ainda mais 
em um campeonato de alto nível, 
como tem sido a Série B pra gente. 
Conseguimos boas vitórias longe 
da nossa torcida e temos que man-
ter esse ritmo nos próximos jogos”, 
disse. 

“O Operário é um time qualifi-
cado, bem treinado e que vai bem 
jogando no estádio deles. Sabemos 
que será um confronto difícil, mas 
vamos estudar a equipe deles e pre-
cisamos aproveitar as chances cria-
das pra sair com os três pontos”, 
finalizou. (Superesportes)

Nesta quarta-feira (1°), o Atlé-
tico deu prosseguimento às ativi-
dades com um treino para o jogo 
com o Palmeiras, pela 9ª rodada da 
Série A do Campeonato Brasileiro. 
O treinamento teve a presença do 
atacante Keno, que participou nor-
malmente dos trabalhos com os 
companheiros. Por outro lado, o 
meio-campista Zaracho e o atacan-
te Vargas seguem no DM (departa-
mento médico) do clube.

O Atlético realizou atividades 
técnicas e táticas no treinamento 
desta quarta-feira. O treino foi reali-
zado no turno da manhã, sob forte 

sol na Cidade do Galo, em Vespa-
siano.

Entre os lesionados, Keno é 
quem está mais próximo de um re-
torno. Nesta manhã, o atacante in-
tegrou normalmente as atividades 
com bola, junto aos companheiros, 
e deu sinais de que poderá ser, ao 
menos, relacionado para o duelo 
com o Palmeiras.

Zaracho e Vargas, por outro 
lado, seguem em recuperação de 
lesões musculares no departamen-
to médico do clube. Ainda que o 
atacante chileno tenha realizado 
novas corridas em campo nesta 

quarta-feira, sua presença segue in-
certa para o jogo contra o Verdão.

Além da dupla, o lateral-esquer-
do Dodô também está distante de 
um retorno. Por mais que o atleta 
já tenha retomado os treinamentos 
com os companheiros há mais tem-
po, ainda está em busca da condi-
ção física ideal para voltar a atuar.

Em duelo que valerá a liderança 
do Campeonato Brasileiro, Palmei-
ras e Atlético medirão forças às 16h 
do domingo (5), no Allianz Parque, 
em São Paulo. A partida é válida 
pela 9ª rodada da Série A. (Superes-
portes)

Há cinco jogos sem vencer na 
temporada, o América aproveita a 
semana livre de treinos para tentar 
encerrar o tabu. Neste sábado, às 
16h30, no Independência, o Co-
elho recebe o Cuiabá, pela nona 
rodada do Campeonato Brasileiro, 
em busca da reação. Em entrevista 
coletiva, o meia Gustavinho ressal-
tou o bom desempenho do time 
nos últimos jogos, mas pecou nos 
detalhes nos instantes decisivos. 

“A gente valoriza o desempenho 
em campo, estamos satisfeitos. Nos 
últimos jogos acabamos tomando 
gols no final. Isso nos irrita um 
pouco. Sabemos que temos que 
melhorar nesses pontos. Estamos 
em busca de acertar esses detalhes 
para buscar os três pontos. Essa se-
mana aberta vai ser muito produtiva 
para cessar esses erros”, comentou.

Na série sem vitória, o Améri-

ca vem de derrotas para Coritiba, 
pelo Brasileiro, e Independiente 
del Valle, pela Copa Libertadores, 
além de empates com Tolima, no 
torneio sul-americano, Botafogo e 
Corinthians. 

Apesar do empate com o Corin-
thians, o América teve boa atuação. 
Na visão de Gustavinho, a força do 
elenco alviverde está sendo com-
provada em grandes jogos na com-
petição.

“São nos grandes jogos que to-
dos começam a perceber a força do 
nosso grupo. Internamente, já sabí-
amos que somos capazes de fazer 
grandes jogos contra grandes clu-
bes, mas nosso objetivo é vencer”, 
ressaltou. 

 
JOGO CONTRA O CUIABÁ - Na 

sequência do Brasileiro, após o 
compromisso diante do Cuiabá, 

o América enfrentará o Ceará, no 
dia 8 de junho (quarta-feira), nova-
mente no Independência. Gustavi-
nho espera que os dois próximos 
jogos em casa sejam determinantes 
para o Coelho ganhar fôlego para o 
primeiro objetivo no Campeonato 
Brasileiro: a permanência na elite 
nacional. 

“Creio que são jogos impor-
tantes para nós. O nosso primeiro 
objetivo é conquistar os 45 pontos 
e permanecer na Série A. Sabemos 
que cada ponto, principalmente em 
casa, é importante. Independente-
mente do time que vier jogar aqui, 
vamos sempre tentar sair com os 
três pontos”, assegurou. 

O América é o 10º colocado na 
Série A, com 11 pontos. Já Cuiabá e 
Ceará estão em 16º e 18º, com oito 
e seis pontos, respectivamente. (Su-
peresportes)

Assim como o Cruzeiro, o Operário 
fará duas mudanças na defesa para o 
duelo válido pela 10ª rodada da Série 
B do Campeonato Brasileiro. As equi-
pes se enfrentarão nesta sexta-feira (3), 
às 21h30, no estádio Germano Krüger, 
em Ponta Grossa, no Paraná. Para o 
embate, o técnico Claudinei Oliveira 
terá o retorno do lateral-direito Arnal-

do, que cumpriu suspensão na derrota 
por 2 a 1 para o Londrina, na última 
rodada. Lucas Mendes foi selecionado 
para ocupar a vaga do defensor.

Por outro lado, o lateral-esquerdo 
Fabiano recebeu o terceiro cartão ama-
relo e será desfalque. Raphinha será o 
substituto na posição. 

Além disso, o treinador do Fantas-

ma aguarda para saber se poderá con-
tar novamente com o meia-atacante 
Javier Reina. Com dores no ombro, o 
colombiano também foi ausência con-
tra o Tubarão. 

Totalmente recuperado de 
lesão na coxa, Fernando Neto 
também será opção no Operário. 
O meia não atua desde a derrota 

para o Grêmio, por 1 a 0, dentro 
de casa, pela 4ª rodada da Série B, 
em 27 de abril. 

Diante do Cruzeiro, também há 
possibilidade de Giovanni Pavani 
ganhar a vaga de Tomas Bastos no 
meio-campo. O jogador de 25 anos 
tem feito bons treinos e agradado 
Claudinei Oliveira. 

 DESFALQUES DO CRUZEIRO - O 
técnico Paulo Pezzolano também tem 
problemas para o setor defensivo do 
Cruzeiro. Os zagueiros Lucas Oli-
veira e Geovane Jesus receberam 
o terceiro cartão amarelo na vitória 
sobre o Criciúma, por 1 a 0, e preci-
sarão cumprir suspensão.  

Se optar por manter o esquema 

com três zagueiros, o treinador 
uruguaio precisará promover a es-
treia do jovem Pedrão, de 18 anos, 
que foi relacionado pela segunda 
vez consecutiva. 

A Raposa lidera a competição 
nacional, com 22 pontos, enquanto 
o Fantasma é o 7º colocado, com 
12. (Superesportes)

A Ucrânia venceu a Escócia por 
3 a 1 nesta quarta-feira, no Está-
dio Hampden Park, em Glasgow, 
pelas semifinais da repescagem 
europeia. Com o triunfo, os ucra-
nianos avançaram e vão disputar 
com o País de Gales uma vaga na 
Copa do Mundo do Catar.

A partida decisiva acontece no 
domingo, em Cardiff, às 13 horas 
(de Brasília). O vencedor do con-
fronto vai entrar no Grupo B da 
Copa, composto por Estados Uni-
dos, Inglaterra e Irã.

A Ucrânia teve mais volume de 
jogo e criou as melhores chances 

da primeira etapa. Aos sete minu-
tos, Tsygankov recebeu na peque-
na área e finalizou forte obrigan-
do Gordon a fazer ótima defesa. 

Já aos 32, Malinovskyi acionou 
Yarmolenko, que avançou com 
liberdade e tocou por cobertura 
na saída do arqueiro escocês para 
colocar a Ucrânia na frente do 
placar.

No segundo tempo, os ucra-
nianos continuaram dominantes e 
logo ampliaram com Yaremchuk. 
O centroavante recebeu cruza-
mento na medida de Karavaev e 
testou firme no canto esquerdo 

para ampliar.
Nos minutos finais, a Escócia 

subiu suas linhas e pressionou 
o adversário. Dessa maneira, di-
minuiu a desvantagem aos 35 
minutos. Em falha do goleiro 
Bushchan, McGregor aproveitou 
a sobra e garantiu o tento de hon-
ra dos escoceses.

Após o gol, o jogo ficou mais 
aberto com as duas equipes che-
gando com perigo. Assim, a Ucrâ-
nia chegou ao terceiro tento já no 
apagar da luzes com Dovbyk, que 
decretou a classificação dos visi-
tantes. (Superesportes)
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E A NOVELA CONTINUA 

Mais uma vez estou recebendo release sobre o início das OBRAS DA BR-367 
que liga Almenara a Salto da Divisa. Volta e meia os políticos anunciam pavimen-
tação deste trecho e como sempre digo: A NOVELA CONTINUA igual o impor-
tante PROJETO JEQUITAI. Será que falta força política no Vale do Jequitinhonha?  
Parece que sim. Mas o sonho continua em ver esta pavimentação concluída, 
ainda no Governo Bolsonaro. 

 NÃO É SÓ NOS EMERGENTES

Devido à pandemia e principalmente esta GUERRA ABSURDA da Rússia inva-
dindo covardemente a Ucrânia e matando inocentes, a INFLAÇÃO tomou conta 
não só dos países emergentes, mas também dos grandes como a França aonde 
a população vem sentindo no bolso o peso dos aumentos nos preços, inclusive 
como aqui no Brasil a Cesta Básica. Não é culpa dos Governos e sim da Guerra, 
mas como tudo de ruim que acontece aqui no Brasil a culpa é do Presidente, os 
opositores aproveitam para atacarem esquecendo que saquearam o nosso país 
durante anos.

PIRAPORA  

BANHADA pelo maravilhoso rio São Francisco e sempre movimentada e 
mostrando progresso, a linda cidade de PIRAPORA está festejando seus 110 anos 
nesta semana. Até domingo haverá muito agito, shows, barraquinhas e bares na 
Orla Fluvial, eventos culturais, inaugurações de obras, etc. O prefeito Alexandro 
Costa Cesar, comandando com sua equipe toda festança. Merci pelo convite 
enviado.

GAZ MINERAL E MINÉRIO

Anos atrás houve várias notícias sobre a existência em localidades Norte-Mi-
neiras do RICO MINÉRIO e também GAZ NATURAL que seriam explorados por 
fortes empresas. Muitos milionários até adquiriram áreas neste sertão de olho 
nestas riquezas. Mas pelo que tudo indica, estes investidores desistiram o que 
é lamentável.

VAMOS USAR NOSSAS MILHAGENS 

Muita gente esquece de olhar nos bancos onde possuem contas, as milha-
gens das compras feitas pelos cartões de créditos e acabam perdendo as mesmas 
por prazo vencido. Hoje se pode comprar inúmeros aparelhos domésticos, etc 
e principalmente viajar dentro e fora do país com estas milhas. Já usei as minhas 
várias vezes e estou sempre de olho, para que elas não vençam.

MERECIDAMENTE a estrada que liga URUCUIA A PINTOPÓLIS terá 
o nome de AMÉRICO MARTINS FILHO, em uma iniciativa do deputado 
Arlen Santiago. Para quem não sabe, AMÉRICO doou uma parte da sua 
fazenda para os moradores e o lugarejo hoje possui uma grande infraes-
trutura. Ele amava o URUCUIA e merece todas as homenagens. 

OS NOVELEIROS estão vibrando com a novela “CARA E CORAGEM” 
da TV GLOBO onde parte das filmagens foram feitas no monumental 
VALE DO PERUAÇU, uma das riquezas naturais deste nosso querido 
sertão que precisa ser explorado mais como ponto turístico para todo 
Brasil.

UMA BOA NOTÍCIA é que a SHELL ENERGY BRASIL deverá assinar 
com o Governo de Minas, um investimento de R$ 7 bilhões em ENERGIA 
SOLAR para várias cidades do Estado e serão beneficiadas aqui na região, 
Janaúba e Várzea da Palma. Vamos aguardar...

E COMO HOJE é quinta-feira, VAMOS TODOS MARCAR ENCONTRO 
no barzinho e espetaria FALA-FINA, para um bate papo e curtir caldos e 
um bom vinho. ESTAREI LÁ ESPERANDO a todos a partir das 20h.

VEM AÍ mais um feriadão, ou seja, no próximo dia 16 que será Cor-
pus Christi, uma quinta-feira. Muita gente vai ‘enforcar’ sexta e sábado 
para curtirem principalmente ARRAIAL D’ AJUDA.

E OS PLANOS DE SAÚDE para variar tiveram MAIS UM AUMENTO 
ABSURDO e o pior é que muitos médicos não atendem nenhum deles e 
as pessoas mesmo pagando tem que optarem pelo SUS. Parece que foi 
noticiado que não haveria aumento nos planos de pessoas com mais de 
60 anos mas pelo visto isso não vem acontecendo.

 
O PREFEITO DE JANAÚBA, Zé Aparecido que por muitos anos co-

mandou o Sindicado Rural daquela cidade, está firme também na organi-
zação do grandioso certame agropecuário que será aberto logo mais. Zé, 
é realmente um vencedor e estou sabendo que sua administração está 
sendo marcada por obras importantes. Bola pra frente amigo...

GUSTAVO MAMELUQUE e Andreia, já estão também curtindo a pri-
mavera da Europa, Paris e depois Londres. Enquanto isso, o dólar e o 
Euro deram uma tremenda queda na cotação nos últimos dias, mas on-
tem começou a subir de novo...

A PREFEITURA precisa agir com muita firmeza no trabalho contra 
o terrível mosquito da DENGUE, pois a doença continua se alastrando 
cada vez mais e os moradores do trecho final da RUA CASSIMIRO DE 
ABREU, estão sendo afetados, pois existem quintais cheios de entulhos e 
água empossada. OLHO VIVO, pois o chikungunya está deixando várias 
pessoas de “molho” com muitas dores por longos meses...

VAP & VIP

O DESTAQUE DE HOJE vai para todos os profissionais 
que estiveram recebendo TROFÉU da revista TEMPO, que 
está completando seus 20 anos e com muita honra escre-
vo na mesma desde o seu primeiro número. E pela quarta 
vez, PÁTRICIA SILVA esteve entregando mais um grupo do 
mais alto nível e quero parabenizar a todos através de uma 
das maiores personalidades que temos aqui em Moc que é 
o escritor, WANDERLINO ARRUDA aí exibindo seu troféu. 
Aplausos e mais aplausos para os homenageados na gran-
de noite na Casa do Rotariano, para Patrícia e toda equipe 
desta revista que está cada vez melhor, lançada diariamente 
online e mensalmente impressa. Aliás, uma das poucas re-
vistas que estão circulando impressa atualmente.

E COMO A PARTIR de hoje JANAÚBA estará em festa até 
dia 12, vou relembrar com muito orgulho quando recebi o 
título de CIDADÃO HONORÁRIO DE JANAÚBA na Câmara 
Municipal daquela cidade ao lado da nossa inesquecível 
dona Dina Paulino. 

NO CASAMENTO CIVIL de Isabel Amaral Narciso com Ro-
gério Machado Salles, encontro das avós dos noivos, Cleo-
nice Freitas Amaral, Lucita Machado e Rosarinha Macedo. 

O JOVEM PEDRO VILELA na sua formatura da High School 
com seus orgulhosos papais, Wertman e Fernanda Vilela e a 
irmã, Ana Luiza. Pedro agora vai fazer relações Internacio-
nais na Universidade de Boston. Bravo...

E FALANDO EM JANAÚBA, nasceu ali o principezinho, MI-
GUEL, primeiro herdeiro dos jovens, Saulo e Rafaella Par-
rela Silva (foto). Os avós, Richard e Jacqueline Parrela não 
cabem de alegria, pois já tem uma netinha, ou seja, Valen-
tina, filha de Priscila e João Marcelo. Que Deus abençoe o 
Miguel com muita saúde e sabedoria. 

MARGARETH E SIMÃO CAMPOS, curtindo o frio na be-
líssima Gramado.

O CASAL EMPRESÁRIO, Leandro Cotrim e Maxilene 
Brant, sempre viajando, estão agora nos States. Depois de 
Nova Yorque foram para Miami. 

O JOVEM empresário, Aramis Mameluque, esteve aniver-
sariando ontem e recebeu o carinho da família. Na foto, 
ele com a namorada, Samantha Paulino, seus pais, Fátima 
Horta – Aramis, a irmã, Amanda com o namorado, Karran 
Ben-Hur e a super querida vovó, dona Maria Mameluque. 
Vivas para Aramis

CAMPANHA DO FRIO - Volto a pedir aos AMIGOS que me 
enviem UM COBERTOR OU MAIS para me ajudar a cobrir 
um irmão neste inverno. Continuo esperando e poderão 
ser entregues em minha residência. Venho fazendo esta 
campanha por várias décadas e como já disse compro al-
guns e sempre conto com a participação dos amigos e por 
isso, estou pedindo, pois quero distribuir na CAMINHÃO 
BAÚ na próxima semana como estão vendo nesta foto de 
campanhas anteriores. 

A FAMOSA “EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA DE JANAÚBA” 
será aberta hoje e promete ser a maior de todos os tempos, 
pois tudo foi organizado pelo SINDICADO RURAL daquela 
grande e progressista cidade que tem na Presidência o di-
nâmico pecuarista, Huarrisson Antunes Cangussu. Dia 10 
estarei ali para curtir o final de semana, atendendo gentil 
convite. EXPÔ JANAÚBA hoje é uma das mais importantes 
do país e reúne criadores e empresários de várias partes. 
Serão 11 dias de muita festa com importantes SHOWS, en-
contro nos barzinhos do moderno parque, leilões de ani-
mais do mais alto nível e o MAIOR ENCONTRO DO AGRO-
NEGÓCIO DE MINAS GERAIS.


